
PRI
ÈRE

Pentecôte

40 JOURS DE

PRÉCÉDENT

10
 a

vr
il 

- 1
9 

m
ai

au jour de

Si mon peuple, qui
porte mon nom, veut

s'humilier, prier,
chercher ma face et se

détourner de ses
mauvaises voies, alors

j'écouterai du ciel, je
pardonnerai leurs

péchés et je guérirai
leur pays.2 Chroniques 7:14



MISSION

Promouvoir la prière dans la région de Méso-Amérique pour bâtir nos vies
conformément aux desseins de Dieu.

" 14 Nous avons auprès de lui cette assurance, que si nous demandons quelque
chose selon sa volonté, il nous écoute. 15 Et si nous savons qu'il nous écoute,
quelque chose que nous demandions, nous savons que nous possédons la
chose que nous lui avons demandée." 1 Jean 5 :14-15

" si mon peuple sur qui est invoqué mon nom s'humilie, prie, et cherche ma face,
et s'il se détourne de ses mauvaises voies, je l'exaucerai des cieux, je lui
pardonnerai son péché, et je guérirai son pays." 2 Chroniques 7 :14

OBJECTIFS

Encourager les personnes, les familles et les congrégations à prier pour
construire leurs vies et être guidés par les desseins de Dieu.
Établir des lieux de prière dans les foyers et les églises.
Fournir des installations pour une pleine participation à la prière.
Mener le peuple à la repentance le dimanche de la Pentecôte.

BUT DE LA JOURNÉE DE LA PENTECÔTE  DE PRIÈRE DANS LES
ÉGLISES LOCALES

Établir 24 heures de prière constante pour le bien-être des personnes, des
familles, des villes, des communautés, des dirigeants gouvernementaux et pour
le déversement du Saint-Esprit sur son peuple.
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GUIDE DE PRIÈRE 2024

10 au 17  avril: QUELLE EST NOTRE MISSION ?

18 au 25 avril: RECEVOIR LA MISSION

26 avril au 3 mai: ACCOMPLIR LA MISSION DANS LES ZONES URBAINES

4 au 11 mai: PRÉPARER LES ENFANTS POUR LA MISSION

12 au 19 mai: LES JEUNES ACCOMPLISSENT LA MISSION, IMPACTANT LEUR                             
GÉNÉRATION

" Ce n'est pas pour eux seulement que je prie, mais encore pour ceux qui croiront
en moi par leur parole," Jean 17:20

RECOMMANDATIONS:
Faites des rappels ou partagez les demandes de prière pour chaque bloc à
vos amis, votre famille et vos frères et sœurs par e-mail.
Faites des concerts de prière et de louange avec les jeunes.
Organisez des petits déjeuners de prière.
Maintenez une salle de prière dans vos églises pour ceux qui souhaitent venir
prier. Assignez une personne chaque jour pour s'occuper de ceux qui arrivent.
Organisez des services de prière et de remerciements pour les demandes
exaucées.
Faites des chaînes de prière pour les familles.
Faites des chaînes de prière pour les ministères.
Organisez des veillées de prière.
Leaders de district, organisez des chaînes de prière pour les églises.
Jeûnez, ceux qui le peuvent, pendant les 40 jours.
Fabriquez et distribuez des cartes d'engagement de prière.
Gardez une trace des personnes qui participent à ce temps de prière.
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QUELLE EST LA MISSION DE L'ÉGLISE ?
Dr. Luis Carlos Sáenz

Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre Allez, faites de toutes les
nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint Esprit, et
enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici, je suis avec
vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. Matthieu 28:19-20

Toute autorité m'a été donnée au ciel et sur la terre, donc je vous mandate, je
vous envoie... la question principale est « comment répondons-nous ? »

Allez : Il ne vous envoie pas seul mais vous confère l'autorité car il a toute
autorité. Une des choses importantes est de répondre à cette mission mais
surtout de répondre avec la conviction que nous allons au nom de celui qui
est Tout-Puissant. À l'école des apôtres, Jésus les avait déjà envoyés
auparavant, il les avait envoyés deux par deux, afin que non seulement ils
aient la connaissance théorique mais aussi afin qu'ils soient formés car
quand ils partaient ils allaient faire face à différentes situations. Dans Marc 6
:7, la Bible nous enseigne qu'il les a appelés, leur a donné l'autorité et les a
envoyés.
Faites : D'abord, il nous rend capables. Dans Marc 16:17-18, il est dit : et voici les
signes qui accompagneront ceux qui auront cru..., deuxièmement, il nous
assure de sa présence avec nous. Dans Actes 1:8, et vous recevrez une
puissance, celle du Saint-Esprit survenant sur vous... Maintenant, le faire est
spécifique, je veux que vous alliez et que vous vous reproduisiez chez ceux sur
qui vous aurez de l'influence, et qu'ils aillent aussi et fassent de même, car ce
pouvoir que je vous donne aujourd'hui se répétera en eux. Comme c'est
excitant ! Christ est le même, celui qui a mandaté hier, il est là aujourd'hui, pas
un iota de son pouvoir n'a changé. Dans Jean 20:22, il est dit, il leur souffla
dessus et leur dit : Recevez le Saint-Esprit, c'est le pouvoir dont nous avons
besoin pour affronter différentes situations.
Disciple : Modeler des vies qui apprennent de Jésus. Après plus de 2000 ans,
l'Église continue son travail, il y a eu différentes situations qui auraient pu
l'arrêter mais faire des disciples (le seul objectif de l'Église) ne s'arrête pas,
comme le dit la Mission de l'Église du Nazaréen, faire des disciples à l'image
de Christ dans les nations.

Prière : Père céleste, je te demande de m'aider en tant que ton enfant à répondre,
et donne-moi de ton Esprit, de ta puissance et du courage pour accomplir ta
mission. Amen.

PR
IÈR

E
4

0
 J

O
U

R
S 

D
E



VISION ET MISSION DE JÉSUS-CHRIST
Dr. Christian D. Sarmiento

L'Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne
nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour
proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue,
Pour renvoyer libres les opprimés, Pour publier une année de grâce du Seigneur.
Luc 4:18-19

La mission est toujours le résultat de la vision. La vision du Seigneur Jésus-Christ
est l'établissement du Royaume de Dieu en chacun. La vision est le rêve de Dieu
pour ses filles et fils même avant la création. Aujourd'hui, Dieu désire ardemment
établir son royaume d'amour et de justice dans chaque cœur. Jésus annonce sa
vision comme une bonne nouvelle, en disant : "...le royaume est proche" (Marc 1
:15).

Au début de son ministère, Jésus était très clair sur la mission que son Père lui
avait confiée :

"L'Esprit du Seigneur est sur moi, Parce qu'il m'a oint pour annoncer une bonne
nouvelle aux pauvres ; Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le cœur brisé, Pour
proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue,
Pour renvoyer libres les opprimés, Pour publier une année de grâce du Seigneur"
(Luc 4:18-19).
Sa mission est de proclamer la bonne nouvelle de la liberté et de la restauration à
tous ceux qui sont captifs. Une fois que nous répondons à son appel par la
repentance, Jésus nous libère, nous restaure, créant une relation intime, et nous
invite à participer à sa vision, nous invitant à être ses collaborateurs.
La mission de Jésus nous invite à l'action : " Car j'ai eu faim, et vous m'avez donné
à manger ; j'ai eu soif, et vous m'avez donné à boire ; j'étais étranger, et vous
m'avez recueilli ; j'étais nu, et vous m'avez vêtu ; j'étais malade, et vous m'avez
visité ; j'étais en prison, et vous êtes venus vers moi." (Matthieu 25 :35-36). La
mission de Jésus est le fruit de son amour pour tous, étant disposé à tout donner
pour l'accomplir.
Jésus nous commande de nous joindre à Lui dans la mission : "Allez donc, faites de
toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-
Esprit. Enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai commandé. Et je serai avec
vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. Amen."

Prière : Merci Oh Dieu d’avoir envoyé Jésus pour nous inviter à accomplir ta vision
et participer à ta vision. Nous te remercions de nous remplir de ton Esprit et de
nous donner ton but pour nos vies.
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LES BARRIERES DE LA MISSION ?
Rev. David Ali

Un seul Seigneur, une seule foi, un seul baptême : Ephésiens 4:5
Ce matin, je me suis souvenu de mon voisin d'enfance Martin, qui était très agile
quand il était petit, et il escaladait facilement la clôture en béton de 5 pieds entre
nos maisons sans aucun sens de l'inhibition. Dans son innocence, notre maison
était sa maison et tous les adultes aimaient son comportement libre.

Lorsque ma femme et moi sommes devenus membres de l'Église du Nazaréen de
San Fernando en 1977, nous sommes entrés avec ce même sens de l'innocence et
avons apprécié l'acceptation du pasteur, de sa famille et des membres de l'église.
Cette acceptation s’est étendue aux dirigeants et aux membres d'autres églises
alors que nous devenions actifs dans notre district, et même l'amour que nous
ressentions de la part des nazaréens du monde entier lors de notre première
participation à l'assemblée générale en 1989.

Nous remercions au fil des ans la famille nazaréenne localement, régionalement
et mondialement, pour les barrières qui ont été abattues. Les barrières raciales,
culturelles, linguistiques, économiques, confessionnelles, doctrinales et toutes les
autres barrières qui vont à l'encontre du commandement "aimez le Seigneur votre
Dieu de tout votre cœur et de tout votre esprit et votre prochain comme vous-
même".

Alors que nous poursuivons la mission de notre église - faire des disciples à
l'image de Christ dans nos nations - communauté, pays et monde avec notre
amour, nos prières et nos dons sacrifiés pour le temps limité que nous avons sur
cette demeure terrestre temporaire, pour faire de notre mieux pour Lui, qui a tant
fait pour nous.

Prière : Père, alors que tu nous appelles doucement à t'aimer et à aimer notre
prochain, donne-nous ta grâce divine pour aimer les autres dans le royaume des
cieux. Car nous savons que toutes les barrières que tu as abattues nous aideront
par la puissance de ton Saint-Esprit à proclamer la seigneurie de notre Seigneur
et Sauveur Jésus-Christ et à nous unir en un seul.
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QUELLE EST NOTRE MISSION ?
Dr. Milton Gay Valencia

Il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la création.
Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira pas sera
condamné. Marc 16:15-16

Vous est-il déjà arrivé de recevoir une mission spéciale à accomplir ? Quelque
chose que vous seul pouvez faire ou accomplir ? Comment vous sentez-vous
lorsque vous avez un défi à relever ? Aujourd'hui, je veux vous parler de la mission
personnelle que Dieu m'a donnée d'avoir, et elle est double 1) elle est verticale :
pourquoi je dois dépendre de lui et de sa grâce pour l'accomplir et 2) elle est
extérieure. Pourquoi cela concerne les gens, qui sont importants pour Dieu.
Cela me conduit à aspirer à mon premier amour avec la passion de partager le
Christ ressuscité et l'importance des gens.
L’un des processus est de les rechercher dans leurs propres réalités pour les
amener au plus haut niveau qui est de connaître le Christ et de les accompagner
pour connaître et rejoindre la mission. Mais comment faire cela ? En utilisant mon
rôle de disciple en étant un catalyseur de leaders qui partagent leur mission.
Deuxièmement, créer une stratégie qui donne direction et vision aux nouveaux
croyants.
Dix points importants pour faire connaître la mission :
1. Transformer la culture dans laquelle je vis par ma relation avec Jésus.
2. Équiper et développer des leaders dans ma communauté de foi, avec pour
vision de semer et multiplier
3. Atteindre beaucoup de gens pour Jésus et les motiver à devenir des disciples
multiplicateurs.
4. Voir les besoins du monde et essayer de donner de l'espoir de manière
holistique.
5. Fournir des ressources pour les disciples et apporter l'Évangile jusqu'aux confins
de la région.
6. Vivre en mission constante, en préparant de nouvelles générations.
7. Changer le modèle de maintenance à multiplication.
8. Avoir des disciples engagés dans chaque pays comme moteur de la mission.
9. Générer une stratégie claire pour l'évangélisation.
10. Travailler en équipe avec d'autres ministères qui sont en mission.

Prière : Dieu notre Père, merci beaucoup de nous avoir donné le privilège de faire
partie de tes disciples avec une mission claire d’atteindre le monde par ta parole
et ton œuvre. Donne-nous la force de témoigner de ton œuvre transformatrice en
chacun de nous et aide-nous à encourager tous les croyants à mûrir et à grandir
à ton image et à ta ressemblance. Amen.
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QUELLE EST NOTRE MISSION ?
Rev. Carlos Cordero

Ayez en vous les sentiments qui étaient en Jésus Christ, lequel, existant en forme
de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être égal avec Dieu,
mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une forme de serviteur, en devenant
semblable aux hommes ; et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié
lui-même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix.
Philippiens 2 :5-8

Notre mission est d'ÊTRE comme JÉSUS, cela doit être le but de chaque personne.
Cela dépasse un principe religieux, une valeur culturelle ou une tendance
confessionnelle. Ce n'est pas une méthodologie d'évasion de la réalité ; c'est
plutôt un fondement de vie et ce n'est pas un destin pour certains, mais une
possibilité pour tous.

Mais comment pouvons-nous être comme JÉSUS ?
En ayant la même attitude que lui, il ne s'est pas enfermé dans sa divinité, mais
malgré cela, il s'est dépouillé de ces droits et avantages ; il a quitté sa position de
divinité et s'est incarné dans l'humanité déchue afin de les restaurer. Dans notre
vie, nous devons pratiquer le style de JÉSUS, combien de fois, en nous accrochant
à nos avantages ou à notre confort, nous échouons à être/agir comme JÉSUS.
Prenons conscience de la différence que cela fera de pratiquer ce principe.

En devenant serviteur, Il a cessé d'être ROI et est devenu serviteur. Ce n'était pas
l'action des autres qui l'a fait devenir serviteur, mais LUI-même a décidé d'être
serviteur. C'est un modèle qui brise la structure de tout groupe ou société. Nous
vivons dans des sociétés oppressives, où il y a beaucoup de patrons et peu de
serviteurs. Quel impact aura le fait de prendre la forme d'un serviteur sur nos vies
? C'est une décision qui apportera une transformation.

Être prêt à mourir. Abandonner sa volonté pour le bien des autres. Cesser d'être le
premier, ne pas chercher son propre bénéfice. Il a accepté la croix et ses
significations douloureuses par amour, ouvrant ainsi la voie à ses disciples.
Combien il est nécessaire d'abandonner cette habitude de mettre nos propres
plans avant ceux de DIEU. Notre mission en tant que disciples et église est d'ÊTRE
comme JÉSUS, en le faisant nous aurons un impact transformationnel dans notre
vie et notre environnement.

Prière : Merci, Père, de me donner la possibilité d'être comme JÉSUS, je reconnais
que c'est ma principale mission, en le faisant j'atteindrai plus efficacement mon
but dans la vie.
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TRAVAILLEURS RECHERCHÉS !!
Rev. Donnamie Ali

Il leur dit : « La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers. Priez donc le maître
de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson. » Luc 10:2

En regardant autour de nous aujourd'hui, aussi bien à la maison qu'à l'étranger, on
peut comprendre l'urgence dans la voix de Jésus lorsqu'il voyait les vastes foules
de personnes vivant en dehors du plan de salut de Dieu pour leur vie. Le premier
siècle était caractérisé par le même désespoir et la même misère émotionnelle
que nous constatons aujourd'hui. Des masses de personnes cherchent des
frissons dans des activités pécheresses, et beaucoup traversent la vie avec un
sentiment de désespoir dans leur cœur et même parfois visible sur leur visage.

La même urgence à partager l'Évangile est nécessaire aujourd'hui, mais comme
au temps de Jésus, les ouvriers sont encore relativement peu nombreux. Frères et
sœurs, même si nous sommes peu nombreux, nous devons quand même faire le
travail que Dieu nous a appelés à faire. En effet, nous devons le faire avec une plus
grande urgence.

Et pendant que nous travaillons pour l'avancement de Son Royaume, nous devons
prier constamment pour que de nombreux autres ouvriers se joignent à nous.
Sans prière, notre travail sera vain. Nous gagnerons en nombre mais pas en
compagnons de travail. Tous les pieds, toutes les mains, toutes les voix sont
nécessaires. Nous devons être dans l’urgence dans ce que nous faisons -
passionnés, car beaucoup meurent dans leurs péchés tandis que d'autres vivent
dans la dégradation morale et le désespoir émotionnel. Priez sans cesse, frères et
sœurs. Continuons de nous souvenir qui est le Seigneur de la moisson et
demandons-Lui de "d'envoyer des ouvriers dans son champ de moisson" afin que
les nombreuses personnes spirituellement perdues puissent être secourus.

Prière : Dieu Tout-Puissant, nous louons ton nom incomparable et saint. Nous
sommes reconnaissants d'avoir le privilège de servir dans ton Royaume. En
regardant autour de nous, Seigneur, nous sommes touchés par les masses qui
n'ont pas encore reçu ton pardon et l'assurance du salut. Nous sommes peu
nombreux, Seigneur, et nous demandons que tu envoies beaucoup plus d'ouvriers
qui aideront à répandre l'Évangile et à faire de vrais disciples afin que ta moisson
abondante soit récoltée. Au nom de Jésus, je prie. Amen !
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LES TROIS P POUR LA MISSION :
PURIFICATION, PUISSANCE ET PASSION 
Rev. Nicolás Ríos

Mais l'un des séraphins vola vers moi, tenant à la main une pierre ardente, qu'il
avait prise sur l'autel avec des pincettes. Il en toucha ma bouche, et dit : Ceci a
touché tes lèvres ; ton iniquité est enlevée, et ton péché est expié. Ésaïe 6:6-7
J'entendis la voix du Seigneur, disant : Qui enverrai-je, et qui marchera pour nous?
Je répondis : Me voici, envoie-moi. Ésaïe 6:8

Le charbon ardent toucha les lèvres d'Ésaïe, emporta sa faute et effaça son
péché. Nous ne pouvons pas mener à bien la Mission si notre vie n'a pas été
purifiée par le Saint-Esprit. L'expérience personnelle dans nos vies de la grâce
salvatrice est le message avec lequel nous pouvons accomplir la mission. Cela
nous rappelle les paroles de l'apôtre Pierre. Actes 3.6 – Je n'ai ni argent ni or, mais
ce que j'ai, je te le donne ; au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et
marche.
Nous n'aurons pas non plus le pouvoir de remplir la mission, nous luttons chaque
jour contre les forces du mal qui tentent de nous détourner de notre tâche
d'annoncer la bonne nouvelle du salut. Actes 1:8 – dans ce verset, Dieu promet de
nous remplir du Saint-Esprit qui nous donnera le pouvoir d'être ses témoins.

Lorsque nous avons été purifiés et que la puissance de Dieu est dans notre vie,
alors nous aurons la passion de remplir la mission et nous pourrons répondre
comme Ésaïe : « Me voici, envoie-moi. » Il est si facile de se décourager lorsque
nous ne voyons pas la réponse souhaitée, mais le Saint-Esprit nous donne la
Passion de ne pas abandonner.

Prière : Seigneur, je te demande de purifier ma vie, de me remplir de ta puissance
et de me donner la passion de remplir la Mission que tu m'as confiée. Amen.
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C'EST URGENT
Rev. Edin García

Alors Philippe, ouvrant la bouche et commençant par ce passage, lui annonça la
bonne nouvelle de Jésus. Actes 8:35

Il était tôt le matin lorsque les notifications WhatsApp ont résonné, je sonne
plusieurs fois, le message reçu était court ; je veux mourir, personne ne me veut ;
je veux rencontrer Jésus. Il s'agissait d'un jeune homme du quartier dont la vie
personnelle était un désastre : plusieurs tentatives de suicide, il ne connaissait pas
ses parents, pas de famille proche, il était seul. J'ai regardé l'heure et il était 2h18,
la demande était urgente ; ma tâche était de lui partager les vérités de l'Évangile ;
une source fiable qui répondrait à son besoin.

Dans les Écritures saintes, nous trouvons un moment très critique, une histoire
similaire à celle décrite ci-dessus, l'évangéliste Philippe a montré l'Évangile de
manière simple et pratique, avec urgence ; lorsqu'il a rencontré dans le désert
l'officier éthiopien, qui lisait le livre du prophète Ésaïe : comprends-tu ce que tu lis,
lui demanda Philippe, Actes 8:30 et l'Éthiopien répondit : et comment pourrais-je,
et si seulement il y avait quelqu'un pour m'enseigner, alors Philippe ouvrant la
bouche, commença à partager la bonne nouvelle, le message d'espoir capable
de changer des histoires et de résoudre des moments critiques.

Ce jeune homme, tôt le matin, avec une envie de mourir, a rencontré Christ et son
histoire a changé, il a reconnu Jésus comme son sauveur personnel et Seigneur, il
a enfin trouvé la paix en lui-même et s'est senti aimé.

Quelle joie j'ai ressentie en voyant comment ce jeune homme avait pris l'une des
décisions les plus importantes de sa vie, Christ l'a reçu et ne l'a pas rejeté ;
comme Philippe, vous pouvez aussi être un moyen urgent de témoigner pour
Christ, après avoir lu cette histoire que ferez-vous, qu’êtes-vous prêt à faire pour
vos amis, votre famille, quelles réponses pouvez-vous offrir à quelqu'un qui a
besoin de Jésus ?

Prière : Père de notre Seigneur Jésus-Christ, montre-moi des moyens simples et
efficaces, donne-moi le pouvoir de partager le message du salut et de la vie
éternelle ; Jésus merci de révéler tes méthodes puissantes et humbles, à Toi soit
la gloire aujourd'hui et à jamais. Amen.
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RECEVOIR LA MISSION
Rev. Ulises Solís

Car l'Éternel, votre Dieu, a mis à sec devant vous les eaux du Jourdain jusqu'à ce
que vous eussiez passé, comme l'Éternel, votre Dieu, l'avait fait à la mer Rouge,
qu'il mit à sec devant nous jusqu'à ce que nous eussions passé, afin que tous les
peuples de la terre sachent que la main de l'Éternel est puissante, et afin que vous
ayez toujours la crainte de l'Éternel, votre Dieu. Josué 4:23-24

Dieu, dans sa grâce, assigne une mission spéciale à chaque sujet dans le but de
remplir la mission reçue et de laisser un héritage du pouvoir de Dieu et de la
fidélité à la famille, ainsi qu'un puissant témoignage aux nations de sa grâce
salvatrice lorsque nous accomplissons le ministère.

Josué a reçu une mission spéciale pour faire rentrer le peuple d'Israël dans la
Terre Promise et, après avoir vaincu les ennemis, il devait distribuer à chaque tribu
son héritage terrestre afin qu'ils aient une identité en tant que peuple de Dieu.
A. Processus préparatoire pour accomplir la mission reçue.

Quel a été son processus ?

Il a été appelé par Dieu et enjoint par Moïse de commencer son travail
conformément à son leadership, Nombres 27 :18-19.

1.

À la fin de la formation dans le désert, son mentor meurt, mais Josué est
rempli du Saint-Esprit et de sagesse pour commencer la mission de Dieu,
Deutéronome 34 :9.

2.

Il est informé par Dieu et enjoint de se lever et de traverser le Jourdain, avec le
peuple, vers la terre que Dieu leur donnait, Josué 1:2. Jusqu'ici, nous pouvons
tirer plusieurs leçons, si nous voulons servir dans la diversité des missions dans
son Royaume : 

3.

Vous devez entendre son appel et obéir, 
Servir dans votre propre culture dans l'église locale et son environnement, 
Consacrer votre vie au Seigneur et expérimenter la grâce sanctifiante à
travers le pouvoir du Saint-Esprit, 
Attendre votre appel pour accomplir une mission que Dieu, dans sa grâce,
vous assigne dans le bon pays.
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RECEVOIR LA MISSION
Rev. Ulises Solís

B. Étapes pour accomplir la mission reçue, Josué 4:15-24
Que fit-il pour accomplir la mission ? Selon le récit biblique, il fit ce qui suit :

Il suivit chaque instruction du Seigneur et obéit, vv. 15-16.1.
Il traversa le Jourdain avec le peuple, et obéissant au Seigneur, il ordonna aux
prêtres de monter et de camper cette nuit-là à Guilgal.

2.

Il instruisit les dirigeants des 12 familles de laisser un monument de 12 pierres
en héritage de la grâce et de l’attention de Dieu, qui ouvrit miraculeusement le
Jourdain en crue pour que Son peuple puisse traverser. Vr. 19-23

3.

 Il veilla à ce que les descendants de la famille se souviennent de la puissance
et de la grâce de Dieu pour qu'ils vivent toujours dans la crainte du Seigneur.
Vr. 24

4.

Le Jourdain est mentionné plus de 75 fois dans la Bible, il représente un défi et une
frontière naturelle qui définit un ici et un au-delà entre le désert qui représente la
conformité et la terre promise. Nous devons entendre la voix de Dieu et sortir du
conformisme en traversant et en surmontant les obstacles du Jourdain de notre
vie et en son nom, conquérir la mission de Dieu que nous avons reçue.

Prière : Seigneur, que ta grâce nous aide à franchir les obstacles de notre vie pour
faire ta volonté. Amen.
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RECEVOIR LA MISSION
Rev. Nancy Cordero

Après cela, le Seigneur désigna encore soixante-dix autres disciples, et il les
envoya deux à deux devant lui dans toutes les villes et dans tous les lieux où lui-
même devait aller. Il leur dit : La moisson est grande, mais il y a peu d'ouvriers.
Priez donc le maître de la moisson d'envoyer des ouvriers dans sa moisson. Partez
; voici, je vous envoie comme des agneaux au milieu des loups. vs 1-3 - Luc 10:1-9

Chaque disciple du Seigneur reçoit la Mission de présenter Jésus-Christ.
L'accomplissement de cette tâche repose sur les principes suivants :

Premièrement, la prière au Seigneur de la moisson qui nous a donné la mission.
C'est une tâche humaine mais aussi spirituelle, car la lutte n'est pas contre la
chair et le sang, donc elle nécessite à tout moment l'ingrédient « prière ». À travers
elle, nous pouvons trouver la bonne direction, ainsi que la force nécessaire pour
l'accomplir et la compréhension que nous ne dépendons pas de nos capacités ou
stratégies, mais de l'intervention du Seigneur.

Deuxièmement, cela nécessite de l'organisation, ce qui implique de gérer les
ressources, les personnes et les systèmes pour accomplir la tâche. Notre Seigneur
a démontré cela dans l'envoi des 70 où il a organisé l'équipe, les a envoyés par
paires et leur a donné des instructions sur ce qu'ils devaient et ne devaient pas
faire dans cette mission. L'importance de l'organisation est qu'elle améliore même
la plus grande efficacité en ne restant pas bloqué à agir selon ses propres idées ;
sûrement sans les instructions du Seigneur, ils auraient passé beaucoup de
temps à se mettre d'accord sur la manière dont ils sortiraient et ce qu'ils feraient.

Troisièmement, ils devaient communiquer. Communiquer un message d'espoir :
Le Royaume des cieux est proche de vous ! Ce message contient un pouvoir
transformateur pour les auditeurs et leur environnement. C'est le message du
Royaume dont le Roi est JÉSUS et qui opère dans et à travers les disciples. Ils sont
allés et ont parlé au nom de JÉSUS et étaient une extension de Son ministère.
Avez-vous reçu la mission, priez-vous et planifiez-vous pour l'accomplir,
communiquez-vous Jésus ?

Prière : Seigneur Jésus, merci d'être tes disciples et pour la mission que tu nous as
confiée, aide-nous à l'accomplir efficacement.
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PAS DE PLAN B 
Rev. Wilmer Alfonso Ac

»Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la
création.« Marc 16:15 LSG

 Dieu a toujours eu besoin de personnes pour réaliser ses plans. Il y a eu des
jeunes, des adultes et même des enfants qui ont été utilisés pour faire une
différence dans leur environnement et être une bénédiction pour leur génération.

Mais il y a aussi eu d'autres personnes qui ont reçu la même invitation à servir
Dieu, mais qui, malheureusement, ont invoqué des excuses telles que : "Je n'ai pas
le temps de servir Dieu, je ne suis pas la meilleure personne pour servir et bien
d'autres, pour justifier leur refus ; ils sont tellement occupés par leurs propres
projets qu'ils n'ont pas le temps d'entrer en contact avec les autres.
Lorsque Jésus a choisi les douze, ils ne semblaient pas être les personnes les
mieux placées pour mettre en œuvre le projet de partager l'Évangile avec toutes
les créatures. Certains d'entre eux étaient sans éducation, sans influence et sans
contrôle de leurs émotions. Mais s'ils ont été choisis, c'est parce qu'ils étaient
capables d'accomplir ce pour quoi ils avaient été envoyés, même s'ils ne voyaient
pas en eux la capacité de le faire.
 Le chrétien moyen passe toute sa vie sans conduire personne au Christ. Et
apparemment, il y en a tant, mais nous devons faire un choix : Soit nous faisons
partie de ceux qui s'impliquent dans le plan, soit nous devenons de simples
spectateurs qui regardent la vie passer. Certains disent qu'ils sont trop occupés,
d'autres qu'ils se sentent incapables et qu'ils sont prêts à exécuter le plan B de leur
vie. Mais dans le royaume de Dieu, il n'y a pas de plan B, soit nous sommes
déterminés pour le Christ, et ses desseins pour nous, ou je pense que vous
connaissiez la réponse…

 La décision vous appartient, ferez-vous partie du mouvement de Dieu, ou
resterez-vous à l'écart et laisserez-vous les autres s'occuper de ce que nous
devrions faire activement ? Ne manquez pas l'occasion d'être utilisé par le
Seigneur, faites confiance à Dieu pour qu'il agisse à travers vous. Il est facile de
dire que Dieu fera de grandes choses, mais ce qui demandera un grand courage,
c'est que nous disions : "Dieu fera de grandes choses par moi" : "Dieu fera de
grandes choses à travers moi".

Prière : Seigneur, je te demande pardon d'avoir résisté à l'appel. Donne-moi le
courage, l'audace et la passion de proclamer parmi les hommes que tu es Dieu.
Au nom de Jésus, amen.
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ÉGLISE OBLIGATOIRE ?

Ruins Fruits : L’Église comme une obligation plutôt qu’une bénédiction
Dr. Jorge Córdova

»Prenez donc garde de vous conduire avec circonspection, non comme des
insensés, mais comme des sages; rachetez le temps, car les jours sont mauvais.«
 Éphésiens 5:15-16 LSG

 Quelle époque nous vivons, nous sommes tellement occupés, nous sommes
tellement occupés dans nos activités quotidiennes. Nous avons toujours une liste
de choses à faire, une longue liste de tâches à accomplir et toujours le "où ? Nous
avons toujours une liste de choses à faire, une longue liste de tâches à accomplir
et notre préoccupation est toujours de savoir où nous devons être. Il est donc
facile de comprendre que le fait d'assister aux cultes à l'église, de participer aux
groupes de la Maison de la Paix ou de participer à tout autre événement ecclésial
peut sembler n'être qu'un événement de plus, un devoir de plus sur une longue
liste d'obligations que nous devons remplir. Cependant, nous devons nous
rappeler que ces occasions sont non seulement des occasions de passer du
temps avec notre Père céleste, mais aussi des occasions de nous retirer de
l'influence de ce monde frénétique dans lequel nous vivons et, en même temps,
d'être renouvelés dans nos âmes par la grâce et l'œuvre du Saint-Esprit.
 Il est très important que nous cessions de considérer les occasions que Dieu nous
donne comme une obligation, et que nous en profitions comme de précieux
moments d'édification avec le Christ. »Prenez donc garde de vous conduire avec
circonspection, non comme des insensés, mais comme des sages; rachetez le
temps, car les jours sont mauvais. C’est pourquoi ne soyez pas inconsidérés, mais
comprenez quelle est la volonté du Seigneur. Ne vous enivrez pas de vin: c’est de
la débauche. Soyez, au contraire, remplis de l’Esprit; entretenez-vous par des
psaumes, par des hymnes, et par des cantiques spirituels, chantant et célébrant
de tout votre cœur les louanges du Seigneur; rendez continuellement grâces pour
toutes choses à Dieu le Père, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ,« Éphésiens
5:15-20 LSG

Prière : Cher Père céleste, notre vie est si remplie de tant de choses qu'il est facile
de considérer ces moments passés avec toi et ton Église comme une obligation
de plus. Mon Dieu, aide-moi à les voir comme des occasions de trouver un
soulagement dans ce monde troublé, un moment de paix et de restauration avec
toi, mon Seigneur et mon Dieu. Que ton Esprit Saint me guide en tout temps pour
que je désire ardemment et que je profite de ces moments précieux pour le
renouvellement de mon âme ! Aide-moi à être une bénédiction pour mes frères et
sœurs en CHRIST et à apprécier à sa juste valeur la bénédiction qu'ils sont pour
moi. Au nom précieux de Jésus. Amen.
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RECEVEZ LA MISSION 
Rev. Carlos de la Cruz

»Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du
Fils et du Saint-Esprit,« Matthieu 28:19 LSG

La Grande Commission n'est pas seulement pour certains croyants, mais pour
tous ceux qui ont accepté Jésus comme leur Sauveur. Chacun d'entre nous s'est
engagé à recevoir et à partager la mission. Dans cette méditation permettez-moi
de partager quatre étapes qui nous aideront à recevoir et à partager la mission
avec ceux qui nous entourent et comment nous pouvons recevoir et vivre notre
mission avec joie et détermination.

Tout d'abord, nous devons être conscients de la mission que nous recevons. Avant
de pouvoir recevoir et accomplir la mission, nous devons reconnaître que nous
sommes porteurs de la bonne nouvelle du salut. Nous sommes les ambassadeurs
du Christ dans ce monde déchu et dans le besoin. Dieu ne nous a pas laissés ici
pour mener une vie confortable et tranquille, mais pour être une lumière au milieu
des ténèbres et pour apporter l'espoir à ceux qui sont perdus. En comprenant qui
nous sommes en Christ, nous pouvons accueillir notre mission avec gratitude et
engagement.

Deuxièmement, nous devons nous préparer à recevoir la mission (Luc 24:49). Pour
mener à bien notre mission, nous devons être préparés spirituellement. Cela
implique d'avoir une relation intime avec Dieu par la prière et l'étude de sa Parole.
Le Saint-Esprit nous habilite et nous guide dans notre tâche de faire des disciples.
En outre, nous devons être prêts à mettre de côté nos peurs et nos insécurités, en
faisant confiance à la force et à la puissance de Dieu à l'œuvre en nous.

Troisièmement, nous devons vivre une vie à but permanent. Lorsque nous
recevons vraiment notre mission, notre vie prend un sens éternel. Chaque jour,
nous pouvons rechercher des occasions de partager l'amour du Christ et d'être
une bénédiction pour les autres. Notre témoignage peut ouvrir des portes pour
parler de notre foi et conduire les autres à Jésus. Quelle que soit notre profession
ou notre position dans la société, nous pouvons influencer la vie des autres et
faire la différence.
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RECEVEZ LA MISSION
Rev. Carlos de la Cruz

Quatrièmement, nous devons vivre dans la confiance en la promesse de Dieu. La
mission que nous avons reçue n'est pas un lourd fardeau, mais une bénédiction
et un privilège. Jésus nous a promis qu'il serait toujours avec nous, jusqu'à la fin
des temps. Nous pouvons compter sur ses conseils, son soutien et ses provisions
pour accomplir la tâche qu'il nous a confiée. Nous ne sommes pas seuls, mais
nous sommes soutenus par l'Esprit Saint.

 Prière : Que Dieu vous aide à recevoir et à embrasser joyeusement la mission,
quels que soient votre âge, vos antécédents ou vos capacités ; qu'il vous utilise
dans la tâche que vous avez reçue pour faire des disciples à l'image du Christ.
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RECEVOIR LA MISSION
Dr. Jorge Baños

»Allez, faites de toutes les nations des disciples, …»  Matthieu 28:19 LSG

»Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous
serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et
jusqu’aux extrémités de la terre.«
 Actes 1:8 LSG

Les deux textes bibliques cités sont une base importante pour l'Eglise du Seigneur,
car ils nous donnent la clarté nécessaire pour affirmer que l'Eglise a une mission
sur cette terre, "faire des disciples à l'image du Christ parmi les nations". C'est la
mission particulière de l'Église du Nazaréen. 
 I. Jésus, propriétaire de la mission.
À qui appartient cette mission ? La mission n'est ni la vôtre, ni la mienne, et encore
moins celle de l'Église. La mission est celle du Seigneur, qui nous a invités à
participer à ce beau ministère de réconciliation, comme le souligne à juste titre
l'apôtre Paul (2 Corinthiens 5:18). Nous participons à la réconciliation et à la
formation de tous ceux qui se repentent et prennent Jésus comme Seigneur et
Sauveur. 
C'est pour cette raison que Jésus, avec toute autorité et tout pouvoir (Matthieu
28:18), confie cette tâche à son Église. Vous et moi sommes invités par le
propriétaire de la mission. 
 II. Le lieu de la mission
Où allons-nous en mission ? "...à toutes les nations..." (Matthieu 28:19). La mission
s'accomplit dans tous les lieux où elle se trouve, ou l'Eglise est envoyée, sans
exception géographique. L'Église est dans ce monde pour accomplir sa mission,
c'est pourquoi certains soulignent que l'Église du Seigneur est par nature
missionnaire et qu'elle accomplit son travail dans le monde entier.

 II. La présence de l'Esprit Saint pour accomplir la mission.
 Comment accomplissons-nous la mission ? Ce qui est intéressant dans cette
tâche, c'est que nous ne l'accomplissons pas seuls. Jésus a promis la présence de
l'Esprit Saint, qui nous donne la force d'être ses témoins et de poursuivre ainsi la
mission jusqu'aux extrémités de la terre (Actes 1:8).

Prière : Seigneur, nous te remercions d'avoir appelé ton Église à accomplir sa
tâche dans ce monde. Nous recevons cette mission avec gratitude, sachant que
la présence de ton Esprit Saint nous donne le pouvoir de l'accomplir. Amen.
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ALLER
Rev. Monte Cyr

»Maintenant, va, je t’envoie … Exode 3:10a LSG

 Êtes-vous doué pour trouver des excuses ? La plupart d'entre nous sont plutôt
doués pour cela. Nous pouvons trouver un million de raisons pour lesquelles nous
ne pouvons pas ou ne devrions pas faire quelque chose que nous ne voulons pas
ou ne nous sentons pas capables de faire. C'est un peu comme un homme que
nous connaissons tous : Moïse. 
 Vous connaissez l'histoire. Moïse était un Hébreu élevé dans le palais du Pharaon.
Après avoir tué un Égyptien qui battait un Hébreu, Moïse s'est enfui dans le désert.
Cela faisait 40 ans qu'il gardait les moutons lorsque Dieu l'a appelé d'un buisson
ardent en lui confiant une mission incroyable : "Je m'inquiète pour les Israélites. "Je
suis préoccupé par les souffrances des Israélites... Maintenant, va, je t'envoie vers
Pharaon pour faire sortir d'Égypte mon peuple, les Israélites". (Ex. 3:7-10)

 Quelle belle opportunité ! Il aurait dû être enthousiaste et prendre le premier bus
pour l'Égypte, mais au lieu de cela, il a commencé à donner des excuses pour
expliquer pourquoi il ne pouvait pas ou ne devait pas être celui qui accomplissait
la mission de Dieu. Il a remis en question ses capacités. Il craignait que les gens
ne le suivent pas. Il s'est battu avec son estime de soi. Il a même demandé à Dieu
d'envoyer quelqu'un d'autre. (Cela vous semble-t-il familier ?) Mais après chaque
excuse, Dieu a répondu aux préoccupations de Moïse en apportant des
réponses/solutions.

Il ne s'agit pas de savoir SI Dieu vous appellera à faire quelque chose... Il le fera...
plus d'une fois. Non, la vraie question est de savoir quelle est votre réponse à son
appel. Répondrez-vous comme Moïse l'a fait au début en disant "Mais Dieu....", ou
lui ferez-vous simplement confiance en tant que Dieu et partirez-vous ? Dieu a
préparé Moïse, et vous aussi, à sa mission. Il connaît vos capacités et vos
faiblesses, et il sait ce qu'il peut accomplir grâce à votre obéissance. Regarde ce
qu'Il a fait à travers Moïse lorsqu'il a finalement dit oui !

Alors, quand Dieu t'appelle pour ta mission actuelle ou prochaine, au lieu de
chercher des excuses, bouge-toi. Allez-y !!! Après tout, comme pour Moïse, Il est
suffisant pour tout ce dont tu auras besoin pour faire ce qu'Il t'a appelé à faire !

Prière : Seigneur, merci de nous confier ta mission. Aide-nous à mettre de côté
nos excuses et nos peurs... et à partir. Et comme avec Moïse, nous savons que tu
peux faire des miracles étonnants à travers notre obéissance. Amen.
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RECEVOIR LA MISSION
Rev. Maria Antonia Ponce E.

»Celui qui vous écoute m’écoute, et celui qui vous rejette me rejette; et celui qui
me rejette rejette celui qui m’a envoyé.«
Luc 10:16 LSG

Lorsque nous lisons le texte complet des versets 1 à 16 du chapitre 10 de Luc, nous
découvrons la mission que Jésus confiait aux soixante-douze disciples, qu'il
envoyait faire connaître ce en quoi consistait le royaume de Dieu ; depuis lors, la
mission a été reprise par beaucoup et la bonne nouvelle a apporté un
changement de vie pour le bien des familles de la terre.

Aujourd'hui plus que jamais, les êtres humains ont besoin de connaître les vérités
de Dieu et nous tous, qui sommes nés de nouveau, sommes appelés non
seulement à recevoir la mission, mais aussi à la mettre en pratique.

Lorsque Jésus-Christ a chargé ses disciples, il leur a parlé de la nécessité de faire
davantage de disciples ; aujourd'hui, les besoins sont si grands et nombreux sont
ceux qui reçoivent la mission, mais rares sont ceux qui l'accomplissent. Le
message qu'ils portaient était un message de paix, pour bénir tous ceux qui les
recevraient. Il n'y avait pas de route prévue, et même s'ils devaient faire face aux
détracteurs du message du Messie, ils devaient dire aux gens que le royaume de
Dieu était proche. Aujourd'hui, nous sommes appelés à dire au monde que le
royaume de Dieu est parmi nous et qu'il est accessible à tous ceux qui désirent le
don du salut que Jésus-Christ continue d'offrir.

 En recevant la mission de Jésus, nous sommes non seulement privilégiés, mais
nous faisons partie de l'héritage que le grand Je Suis nous a laissé.

Prière : Merci, Seigneur Jésus, de nous avoir donné l'exemple d'une vie en sainteté,
avec un style compatissant et facile à transmettre aux nouvelles générations, afin
que ton héritage continue à changer les vies et à transformer les cœurs. Donne-
nous la sagesse et l'amour pour que ton héritage continue à transformer des vies
et que le message d'amour et de compassion soit un mode de vie pour ton Église.
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REMPLIR LA MISSION DANS 
LES ZONES URBAINES

Rev. Scott Armstrong

»Recherchez le bien de la ville où je vous ai menés en captivité, et priez l’Éternel en
sa faveur, parce que votre bonheur dépend du sien.«
 Jérémie 29:7 LSG

Saviez-vous que 4,4 milliards de personnes dans le monde vivent dans des villes ?
D'ici 2050, la population urbaine aura plus que doublé, et 7 personnes sur 10
vivront alors dans des villes. Des mégapoles comme Tokyo, Sao Paolo et Londres
retiennent l'attention, mais il faut aussi penser à des villes de notre région comme
Mexico, Managua, Port-of-Prince et Kingston.

Il est de plus en plus vital que les églises trouvent comment exercer leur ministère
de manière créative et efficace dans les zones urbaines.
Le prophète Jérémie se trouve au beau milieu d'une période déchirante de
l'histoire d'Israël. Ils ont été déportés de force de Jérusalem vers l'incarnation du
mal, Babylone (v. 4) : Babylone (v. 4). Le Seigneur voudrait certainement qu'ils
préservent leur culture et restent loin de tous les Babyloniens pécheurs, n'est-ce
pas ? Et il est certain qu'il ne s'agit que d'un séjour de courte durée avant qu'ils ne
reprennent leur vie normale, n'est-ce pas ?

Le message de Dieu est choquant. Les Israélites doivent construire des maisons,
planter des jardins et s'installer (v. 5). Leurs familles resteront sur place pendant
des générations (v. 6). Plus important encore, ils ne devaient pas considérer leur
nouvelle communauté comme un ennemi, mais intercéder pour elle et rechercher
son bien-être!

En tant qu'Église, nous avons tendance à considérer la ville qui nous entoure
comme un repaire de pauvreté, de criminalité et de violence. Ces choses existent,
et nous devons effectivement les déplorer et chercher à y apporter des solutions.
Cependant, Dieu aime la ville. Dieu. AIME. La ville. Et tout comme les Israélites en
586 avant notre ère, nous avons été envoyés dans la ville où nous vivons
aujourd'hui dans un but précis.

Quand avez-vous crié au Seigneur pour la dernière fois au nom de votre ville ?

Prière : Père, je reconnais qu'il y a des parties de ma ville que je préférerais éviter.
Mais je sais que tu m’as Is ici pour une raison. Apporte la paix à ma ville et utilise-
moi pour y parvenir.
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LE CHAPITRE SUIVANT : 
LA VILLE ÉTERNELLE
Rev. Emily Armstrong

»Et je vis descendre du ciel, d’auprès de Dieu, la ville sainte, la nouvelle Jérusalem,
préparée comme une épouse qui s’est parée pour son époux. Et j’entendis du
trône une forte voix qui disait: Voici le tabernacle de Dieu avec les hommes! Il
habitera avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera avec eux.«
 Apocalypse 21:2-3 LSG

J'ai une confession à faire. Il y a quinze ans, je n'avais jamais pensé à la mission
urbaine. Toute ma vie, Dieu m'avait placé dans de grandes villes, comme
Indianapolis, Kansas City, Guatemala City, San Jose, Panama City, mais je ne peux
pas dire que j'ai fait beaucoup d'efforts pour aimer la ville. Bien sûr, je me plaignait
beaucoup de la circulation, de l'agitation, du danger, de la "course" de la vie. Mais
j'appréciais aussi ses arts, comme le théâtre et les concerts, la proximité d'un
supermarché et d'un centre commercial, les possibilités d'éducation jusqu'à la
maîtrise. Mais penser à ce que Dieu faisait dans ma ville, à travers MON
témoignage ? Je ne pense pas avoir passé un seul instant à le contempler. 
 Peut-être êtes-vous en train de lire et de vous dire : "Eh bien, c'est moi aussi !" ou
au contraire : "Ce n'est pas mon histoire - je viens de la campagne et je serai
toujours de la campagne". La vérité est que, quelle que soit votre situation, Dieu
veut que nous aimions tous, que nous priions et que nous travaillions pour le bien
de la ville (Jérémie 29:7).

Je partage avec vous, cher lecteur, la phrase qui m'a captivé il y a 12 ans et que je
n'ai pas réussi à chasser de mon esprit : L'histoire de Dieu commence dans un
JARDIN et se termine dans une VILLE.

Dieu a toujours voulu habiter avec l'humanité - c'est l'une des plus belles choses
de notre Dieu du christianisme. L'histoire se répète sans cesse à travers l'Eden, le
tabernacle, le temple, l'incarnation de Jésus. Et nous arrivons à la Pentecôte, où
chaque personne dans l'Église peut être REMPLIE DE SON SAINT-ESPRIT afin que
nous vivions en communion avec Dieu chaque jour, partout dans le monde ! Le
prochain chapitre de Dieu ? Nous vivrons pour toujours avec Dieu dans la VILLE
ÉTERNELLE. Nous célébrons la Pentecôte cette année, en remplissant nos villes de
sa sainteté par des actes de service, des paroles encourageantes et un amour
inconditionnel. Nous commencerons à avoir un aperçu de ce à quoi ressemble la
cité éternelle, ici sur terre.

Prière : Notre Père qui êtes aux cieux, que votre nom soit sanctifié. Que ton règne
vienne. Que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel. Amen.
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FULFILLING THE MISSION 
IN URBAN AREAS
Dr. Miguel Garita M.

Il prit avec lui Pierre, Jean et Jacques, et il monta sur une montagne pour prier.
Pendant qu'il priait, l'aspect de son visage se modifia, et son vêtement devint
blanc et resplendissant... Pierre et ceux qui étaient avec lui s'assoupirent ; mais,
s'étant réveillés, ils virent la gloire de Jésus... Celui-ci est mon Fils bien-aimé,
écoutez-le. Luc 9:28-36. 
 Autres livres d’évangiles (Mt. 17:1-8 ; Mc. 9:2-8)

Si nous voulons bien remplir la mission dans les zones urbaines, il est nécessaire
de comprendre l'enseignement de l'Evangile de Luc sur la transfiguration, qui a
changé la vision de ses disciples, Dieu lui-même affirme que Jésus est celui que
nous devons présenter dans les zones urbaines ; il nous présente la méthode pour
chercher les perdus dans les grandes zones urbaines, la première chose est de se
retirer dans la prière ; ce n'est pas la prière quotidienne que nous faisons, mais,
une prière dirigée vers le cœur de Dieu pour ces personnes, une prière de
puissance de foi, pour faire face aux différents besoins qu'a cette multitude. Une
prière qui nous amène à connaître profondément Dieu, son Esprit Saint, à montrer
un Christ sauveur, transformateur, guérisseur et libérateur.

Mais, nous trouvons des groupes, des personnes, des églises, qui pensent comme
Pierre, qui sans savoir ce qu'il disait, poussés par la peur de prêcher la Parole de
Dieu, cherchent à rester dans l'église, à faire des églises plus grandes ou à
appliquer des techniques très humaines et ne veulent pas descendre de la
montagne de la transformation, pour faire face aux multitudes dans le besoin,
prisonnières du mal, d'un ennemi, qui les remplit de vices, de comportements
destructeurs, de pauvreté, de misère, de maladies, de personnes qui ont besoin
de la puissance libératrice, salvatrice, guérisseuse et de l'espoir de la vie éternelle
avec Jésus-Christ, Le verset 37 de ce même chapitre nous montre la réalité d'une
multitude pleine de besoins, liée aux manifestations de l'ennemi, qui ne peut être
libérée que lorsqu'un groupe d'hommes et de femmes, remplis de la gloire de
Dieu, de son Saint-Esprit, sont capables de leur montrer la puissance du Christ. 

1/2
PR

IÈR
E

4
0

 J
O

U
R

S 
D

E

Pentecôte
PRÉCÉDENT

au jour de



FULFILLING THE MISSION 
IN URBAN AREAS
Dr. Miguel Garita M.

Bien que ce passage soit merveilleux, il ne s'agirait pas d'une lecture de plus, si
nous ne cherchions pas à expérimenter dans notre propre vie, par la prière : voir la
gloire de Dieu et expérimenter personnellement la puissance de son Esprit Saint,
pour aller dans les zones urbaines avec un message transformateur de Jésus,
dans la vie de ces multitudes dans le besoin.

Prière : Seigneur Jésus, montre-nous ta gloire et ta puissance pour apporter à
tant de personnes dans les zones urbaines, ta Parole transformatrice et
libératrice, pour changer, guérir et sauver tant d'hommes, de femmes et d'enfants
qui sont perdus au milieu de la misère.
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REMPLIR LA MISSION DANS 
LES ZONES URBAINES
Rev. Sirlene Bustos

Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant... sur cette pierre je bâtirai mon Église, et la
porte du séjour des morts ne prévaudra pas contre elle. v 16 - Matthieu 16 : 13-20

 La croissance de l'Église est notre responsabilité, mais c'est quelque chose que
nous ne pouvons pas produire, aucune stratégie ou méthode en soi ne la
produira. Ce passage représente cette grande vérité pour nous aujourd'hui, de
même que nous devons commencer dans la même ligne que celle dans laquelle
Jésus l'a établie. "Qui dit-on que le Fils de l'homme est ? ...car le plus important
pour tout ce qui allait arriver, c'était le moment : ...Il leur dit : Qui dites-vous que je
suis ?" vv.13,15. Jésus s'enquiert d'abord des spéculations actuelles sur sa
personne, les disciples répondent sur la base de ce que disent les gens, mais
Pierre, porte-parole des autres, ose dire : "Tu es le Christ..."

Nous sommes parfois indifférents à la nature radicale de la confession de Pierre,
mais Jésus a immédiatement confirmé ce témoignage et déclaré qu'il avait reçu
une révélation divine. La rédemption du monde par le Dieu vivant, comme le
déclare Pierre, exigeait qu'il envoie son Fils, le Christ (Messie), mourir sur la croix
pour payer la peine du péché humain. Mais ce n'est pas tout : il est venu
construire une communauté à laquelle il donnerait les clés du royaume, c'est-à-
dire les clés de l'évangélisation ; nous sommes ceux qu'il a envoyés pour ouvrir les
portes de l'église à ceux qui ont besoin de rédemption et d'amour; en outre, une
communauté dans laquelle les décisions auraient une telle importance qu'elles
seraient liées dans le ciel (décisions qui honorent Dieu) ou déliées (décisions qui
n'honorent pas Dieu) et qui, par conséquent, perdureraient pour l'éternité.

 Il est à noter qu'au début de ce passage, l'auteur indique le lieu où se déroule cet
événement, vr.1 "...Jésus vint dans la région de Césarée de Philippe...", ville située
au nord d'Israël, construite par Philippe, fils d'Hérode le Grand et appelée Césarée
en l'honneur de l'empereur Tibère César, et qui était alors le siège du
gouvernement de la Judée. 

Dans les environs de cette ville, il y avait de grands rochers sur lesquels on
trouvait encore des traces des anciens cultes à Baal et à Pan, et pour Jésus,
c'était le bon endroit pour confesser sa divinité et son messianisme. 
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REMPLIR LA MISSION DANS 
LES ZONES URBAINES
Rev. Sirlene Bustos

C'était un moment critique pour Jésus, car il allait bientôt terminer son voyage
vers la croix et ce qu'il voulait le plus était de rapprocher ses disciples d'une
relation plus intime avec lui, car il était de la plus haute importance que les 12
aient la confiance et la vérité du messianisme de Jésus, afin que leur foi soit
renforcée pour ce qui allait arriver dans l'avenir pour eux et pour l'Église.

Jésus est venu établir et construire l'Eglise, un peuple appelé à sortir de la masse
pour être son corps, son temple, son épouse, un sacerdoce royal (1 P 2.9).

La croissance authentique de l'Église est une activité divinement promise à l'Église
lorsqu'elle est correctement reliée à son fondateur, et ferme dans sa conviction de
ce que Jésus est pour l'Église et pour ses disciples.

C'est pourquoi nous ne pouvons pas oublier que la véritable Église est construite
en Christ, et non en une personne, et c'est essentiel pour entrer dans ces zones
urbaines cruciales, nous devons être des personnes simples qui ne cherchent rien
pour elles-mêmes et que la gloire revienne au Seigneur.

Nous devons être disponibles et soumis à Jésus afin qu'il puisse nous utiliser pour
construire son Église.
 L'église primitive était avant tout un mouvement urbain qui a gagné les habitants
des villes romaines à Christ, aujourd'hui nos villes ont besoin de connaître ce
Christ vivant et puissant.

Prière : Jésus, nous avons besoin que notre conviction à ton égard soit ferme et
claire afin que tu puisses nous utiliser avec puissance pour atteindre toutes ces
villes qui vivent aujourd'hui dans les ténèbres.
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ACCOMPLIR LA MISSION
DANS LES ZONES URBAINES
Dr. Milton Gay

« La moisson est grande, mais il y a peu d’ouvriers, » dit-il à ses disciples « Priez
donc le maître de la moisson d’envoyer des ouvriers dans sa moisson » - v 37 & 38
- Matthew 9:35-38 

Ces versets nous donne un résumé du ministère de Jésus et des trois choses
importantes que Jésus a fait lorsqu’il a traversé les villes : il a préché, enseigné et
guéri les malades. Quand Jésus arriva dans les villes et qu’il a regarda les foules, il
fut ému de compassion parce qu’il les a vu comme des brebis sans berger dans
les grandes villes.

Qu’est ce qu’une ville? Aujourd’hui, une ville est défini presqu’exclusivement par le
nombre de ses habitants. Les centres urbains avec une large population sont
appelés « villes ».

Une ville était ce qu’on appelle aujourd’hui une agglomération humaine «
polyvalente » accessible à pieds. A cause de la densité de la population, il y avait
des lieux où vivre et travailler, où acheter et vendre, où s’engager et apprécier l’art,
où adorer et rechercher la justice; et tout cela à proximité.

Ce qui fait d’une ville une ville c’est la proximité. Elle rassemble les personnes et
également, des résidences, des lieux de travail et des institutions culturelles. Elle
créée des marchés et la vie dans les rue, ayant comme résultat davantage
d’interactions et d’échanges entres les personnes en une journée qu’autre part.
Le défi des Urbains The Challenge of the Urban

La croissance de la population urbaine dans le monde n’a cessé d’augmenter,
selon les Nations Unis, en 1950, 21% de la population était urbaine, dès l’an 2000,
près de la moitié de la population mondiale, 47%, vivait dans les villes, en 2014, la
population mondiale urbaine était de 54% avec une estimation d’ici 2050 de 66%
de la population développant leur vie dans la ville. Sans aucun doute, nous avons
une grande opportunité et un grand défi.
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ACCOMPLIR LA MISSION DANS 
LES ZONES URBAINES
Dr. Milton Gay

Les défis des villes pour l’église aujourd’hui. Comment accomplir la mission?
Prendre avantage du multiculturalisme et de la multignérationel.
Exercer le ministère dans les villes pauvres, sales et dangereuses.
Ce sont de grandes opportunités migratoires pour équiper les leaders.
Beaucoup de personnes dans le besoin.
Des familles sans espoir migrants dans chaque coin du monde.
Créer des stratégies bibliques et contextuelles pour atteindre les citoyens
urbains.
Etre incarné et non extractif, ex. déplacer l’église pour partager la grâce
d’évangéliser les villes et les impacter. 
De l’addition à la multiplication. 
Se déplacer des bâtiments vers les communautés.
Prêcher et enseigner de façon simple et pratique comme Jésus.
Ouvrir de petits groupes pour le développement et la croissance. 
Etre relationnel.

Prière : Seigneur, merci infiniment d’être le Seigneur des villes, et tu es soucieux de
tout le monde. Nous te demandons de nous aider à être sensible aux besoins et
aux défis que les grandes villes nous présentent. Nous prions pour de nouveaux
ouvriers pour moissonner la récolte. En Ton nom, amen.
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ACCOMPLIR LA MISSION DANS 
LES ZONES URBAINES
Elba Isabel Duson

« Le Seigneur dit à Paul en vision pendant la nuit : Ne crains point; mais parle, et ne
te tais point, Car je suis avec toi, et personne ne mettra la main sur toi pour te
faire du mal: parle, car j’ai un peuple nombreux dans cette ville ». Actes 18:9-10. 
L’apôtre Paul a été choisi afin d’atteindre les grandes villes partageant l’évangile
dans un contexte où le paganisme et l’ignorance, à cause du péché, ont écrasé
beaucoup de personnes, il était constamment sous la persécution, il a été accusé
de PERSUADER les personnes à adorer Dieu de manières contraires à la loi de ces
villes. 

Porter le bonne nouvelle aux villes est souvent un grand défi, leur façon de vivre
les conduit de plus en plus loin du créateur, le mélange de croyance embrouille
leur coeur. L’apôtre a expérimenté des sentiments de peur, de douleur et
d’angoisse à de nombreuses occasions, et même cette sensation de traverser
une ville sans même s’arrêter de prêcher. Mais une nuit alors qu’il avait ce
sentiment d’être mis au défi et quelque peu effrayé par report à certaines
situations dans la ville des Corinthiens, le Seigneur vint à lui et lui rappela « JE SUIS
AVEC TOI ».

Avez-vous déjà eu ce genre de sentiment tout en exerçant votre ministère dans
une ville? Avez-vous gardé le silence de peur d’être attaqué ou jugé par rapport à
vos croyances?
Si vous avez ou vous expérimenté quelque chose de ce genre, je veux vous
rappeler que le Seigneur est avec vous et qu’Il vous devance.

Même quand la peur vous intimide « restez ferme »
Si les circonstances vous poussent à garder le silence « demandez au
Seigneur de vous montrer un coin de la ville où vous pouvez parler de Lui
librement »
N’abandonnez pas, rappelez-vous que de nombreuse personnes dans cette
ville APPARTIENNENT A DIEU.

Prière: Dieu merci de me permettre de faire partie de ta mission, merci de
continuer à préparer et pourvoir les outils nécessaires pour que les hommes et les
femmes puissent introduire ta parole dans les villes de façon unique et
stratégique et partager l’espoir et la liberté à un monde consumé par le
paganisme et la vanité. Garde et donne ces paroles de puissance à tes serviteurs
qui cherchent à accomplir ta mission dans les zones urbaines. Dans le nom de
Jésus, amen.
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A TOUTE VITESSE
Rev. Erika Chaves

Et moi, je n’aurais pas pitié de Ninive, la grande ville, dans laquelle se trouvent plus
de cent vingt mille hommes qui ne savent pas distinguer leur droite de leur
gauche, et des animaux en grand nombre ! Jonas 4:11

Quand je pense aux grandes villes, je ne m’imagine dans ces lieux. Je préfère les
less endroits isolés, où il y a des vaches, des arbres et des champs. Je viens d’une
petite commune et là, il n’y avait pas beaucoup de circulation lorsqu’on se rendait
à l’école ou à l’église. Quoiqu’il en soit, Dieu m’a toujours conduit dans les villes. Ce
qu’il y a de récurrent dans les villes c’est que tout va beaucoup plus vite. Les gens
savent que la circulation sera beaucoup plus difficile à une certaine heure, et ils
se pressent pour partir plus tôt. D’autres vont vite parce qu’ils sont partis en retard,
ils courent car ils doivent pointer au travail. Il ne reste, donc, pas de temps pour se
saluer ou pour parler, à part les dimanches et pendant les vacances. Comment,
accomplissons-nous, donc, la mission dans une telle précipitation?

Etre un Chrétien dans les villes, implique une constance et le fait d’être
intentionnel. Dire bonjour à des personnes qui sont au même arrêt bus que nous
tous les jours ou sourire à un sans abris qui demande de l’argent au coin de la rue
tous les matins à l’heure de pointe et lui demander de raconter son histoire. Saluer
le même boucher à chaque fois ou discuter avec les caissiers au supermarché ou
aux serveurs du restaurant, ce sont des actions qui peuvent ouvrir des portes pour
faire une différence, et de ce fait, accomplir la Grande Mission. Atteindre les villes,
n’est pas une tâche attachée au temple, ni une tâche qu’on accomplit
uniquement quand nous nous rendons à l’église pour adorer ou pendant les
campagnes. Le discipulat efficace nécessite des sourires, des minutes
supplémentaires pour partager l’amour en tout temps. Pouvez-vous partir de
chez vous 5 minutes plus tôt cette semaine en ayant pour mission de servir votre
ville? Priez alors que vous la traverser et laissez le Saint-Esprit vous utiliser et vous
surprendre.  

Prière: Dieu merci pour ma ville ou pour la ville la plus proche de moi. Nous prions
que de façons surnaturelles tu puisses nous utiliser pour ta gloire dans
l’environnement urbain. Aide-nous à sortir chaque jour avec des coeurs disposés,
nous rappelant que la tâche incombe à chacun et qu’une pause peut faire une
différence. Dans le nom de Jésus, amen.
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PRECHER A TOUTE LA 
CREATION, PARTOUT
Dr. Benjamín Soria

Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la
création. Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais celui qui ne croira
pas sera condamné. Marc 16:15-16

Jésus, après sa résurrection, apparu à ses disciples et leur donna comme mission,
d’allez et de prêcher la bonne nouvelle à toute la création. Comme nous le
voyons, l’impératif est assez large.

Depuis son origine, l’Eglise du Nazaréen s’est concentrée sur un travail acharné
pour l’accomplissement de la mission, en prenant en compte l’origine du nom de
la dénomination « Nazaréen » en tant que disciple de Jésus le Nazaréen, l’accent
s’est beaucoup porté sur le fait d’atteindre les méprisés, les marginalisés, les
personnes dans le besoin, les groupes ou communautés délaissés ou qui n’ont
pas accès à tous les aménagements ou les ressources pour vivre avec dignité. 

Nous pouvons, donc, nous rendre compte qu’entant qu’Eglise, nous nous sommes
focalisés et avons dirigé notre mission sur les zones rurales pendant longtemps. 
Aujourd’hui nous réajustons notre mission, car nous voyons que Dieu ne nous
demande pas de nous focaliser seulement sur un seul secteur, une seule culture,
un seul groupe ethnique, etc… 

La mission que nous avons lu dans les versets de Marc, nous montre que le
Seigneur pense de façon plus large, Il pense à toute la création. De telle sorte
qu’aujourd’hui en tant qu’église, et particulièrement en tant que région
Mésoamérique, nous nous réorientons aussi pour des missions dans les zones
urbaines. 

Cela exige un énorme effort mais aussi une innovation dans les méthodes et les
stratégies. Nous devons comprendre que notre tâche est de prêcher l’évangile à
toute la création. Nous ne devons pas avoir peur de ce que les autres diront, mais
nous devons avoir cette passion pour prêcher Christ quelque soit le lieu où nous
nous trouvons. Les villes exigent d’autres méthodes et ressources, mais le
message de l’évangile reste puissant et conserve ses effets transformateurs.
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PRECHER A TOUTE LA 
CREATION, PARTOUT
Dr. Benjamín Soria

L’appel implique que quelque soit où vous vous trouvez, ne restez pas silencieux,
prêcher, parler de Christ, car Il peut transformer la destinée des personnes,
comme cela est mentionné dans le verst 16 de Marc, celui qui croira et qui sera
baptisé sera sauvé, mais cela qui ne croira pas sera condamné. Notre Dieu, ne
veut que personne soit perdu, mais que tous arrive à la repentance et croit en
Jésus Christ comme Seigneur et Sauveur.

Pirère: Dieu bien-aimé, aide-nous à accomplir ce que tu nous a confié, afin que
nous puissions porter ta parole à toute la création, afin que nous puissions porter
ce puissant message du salut. Merci pour ton amour et ta grâce! Amen
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A VOS MARQUES, PRETS…PARTEZ!
Ing. Sara Cetino de Díaz

Et comment y aura-t-il des prédicateurs, s’ils ne sont pas envoyés? selon qu’il est
écrit : Qu’ils sont beaux les pieds de ceux qui annoncent la paix, de ceux qui
annoncent de bonnes nouvelles! Romans 10:14-15

Dieu est Souverain. Il utilise les enfants, les jeunes, les adultes et le séniors,
hommes et femmes. La Grande Mission dans Matthieu 28 est un commandment à
tous, incluant les enfants. En tant qu’adulte (parents, oncles, tantes, grand-
parents, frères et soeurs, enseignants, pasteurs, entre autres) nous avons la
responsabilité de disposer les enfants la mission. 
 
Un enfant doit courir la course de la vie. Cela commence : A leur marques! ensuite
ils seront prêts et partirons pour partager avec d’autres l’Evangile. Comment
pouvons-nous les aider? 

En priant : Dans 1 Samuel 1:27, Anne demanda un enfant et Dieu le lui accorda.
Elle s’est engagée à le consacrer à Dieu. Prions pour chaque enfant que nous
connaissons.
En dirigeant/accompagnant: 1 Samuel 3:10. Eli appris à Samuel comment
reconnaître la voix de Dieu et à préparer son coeur pour Lui obéir.
En étant un exemple: Genèse 22. Dieu demanda à Abraham d’offrir son fils,
Isaac, il obéit; Isaac vit comment son père obéissait à chacun des
commandements que Dieu lui donnait.
Découvrir leur talents: Impliquer les enfants dans des activités comme : la
chorale d’enfants, le service au sein de l’église et bien d’autres, les aideront à
développer et découvris leur talents.

Dans Romains 10:15, Dieu nous invite à envoyer d’autres prêcher l’évangile,
préparons, donc, les enfants pour la Mission en leur donnant les outils nécessaires
pour l’accomplir en étant des exemples pour eux. 

Prière : In Jesus Christ, amen. Aujourd’hui, nous venons à Toi, croyant que en un
Dieu qui aime Sa création, merci pour les enfants qui sont proches de nous. Nous
désirons accomplir la Grande Mission, nous savons que c’est de notre
responsabilité, mais nous voulons que les prochaines générations le fasse aussi.
Nous nous engageons afin que les enfants autour de nous, voient en nous des
exemples à imiter. Nous les incitons à la mission, sachant que tu les
accompagneras. Nous t’aimons et te bénissons? Dans le nom de Jésus Christ,
amen.
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L’APPEL DE DIEU AU PLUS JEUNE AGE
Misionera Damaris Kellogg

Anne pria à l’autel et promis à Dieu que s’Il lui donnait un fils, elle le consacrerai à
Lui. Dire lui donna ce que son coeur désire en lui donnant un fils, Samuel.

A son jeune âge, comme Anne le promit, Samuel fut conduit au tabernacle et mit
au service de Dieu. Là, dans le tabernacle, Samuel servait le Seigneur en présence
d’Eli. Ce fut une période difficile pour le peuple d’Israël à cause de leu péché; la
voix de Dieu était rarement entendu.

Une nuit, alors que Samuel s’endormait, il entendit, clairement, une voix l’appeler,
Samuel! Samuel! Entendant cette voix, il accourut auprès d’Eli afin de lui
demander la raison de son appel. Eli nia l’avoir appelé et l’invita à retourner se
coucher. La Bible dit à Samuel dit que Samuel ne connaissait pas encore Dieu, Sa
Parole n’avait pas encore été révélé; alors Dieu l’appela pour le salut et pour Son
service. 

Samuel entendit encore une fois, cette même voix, Samuel! Samuel! A nouveau, il
courut auprès d’Eli, et cette fois-ci, Eli comprit que celui qui l’appelait se nommait
Jéhovah. Eli l’éclaira, donc, sur la façon de répondre s’il était encore appelé : Parle,
car ton serviteur écoute!

Nous connaissons le reste de l’histoire et comment Dieu avait un projet pour la vie
de Samuel à un si jeune âge et comment Dieu l’a utilisé et a récompensé sa
fidélité.

Cette histoire nous apprend que Dieu appelle même à un plus jeune âge, tout
comme il l’a fait pour Samuel. Dieu donna à Eli l’opportunité de servir aux côtés de
Samuel, tout comme, Dieu nous donne l’opportunité de servir dans le ministère
des enfants et des adolescents. C’est une phase très importante durant laquelle
le coeur des enfants est docile et attentif.

Il est dit qu’un grand pourcentage de prédicateurs, missionnaires et évangélistes
ont reçut leur appel quand ils étaient enfants ou adolescents, donc, notre devoir
en tant que leader est de former les enfants et les adolescents en tant que
disciple et de les accompagner dans leur marche avec Dieu. Identifiez et
reconnaissez quand Dieu agit dans leur vie et leur fournir du soutien dans la prière
et le discipulat, ainsi quand ils sentiront l’appel de Dieu, ils sauront que leur
réponse devra se faire dans l’obéissance.
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L’APPEL DE DIEU AU PLUS JEUNE AGE

Misionera Damaris Kellogg

Prière: Seigneur, nous te remercions de nous donner l’opportunité de servir dans
le Ministère des Enfants et des Jeunes. Aide-nous à faire les choses
intentionnellement, lorsque nous les formons, que nous puissions les conduire
dans tes voies, afin que lorsque tu les appelleras pour servir, qu’ils te répondent
sans poser de question « Parle, Seigneur, ton serviteur écoute ». Ainsi dans
l’obéissance, qu’ils deviennent tes serviteurs et accomplisse la mission. Au nom
de Jésus, amen.
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PREPARER LES ENFANTS POUR LA MISSION
Missionary Marlen Soria

Alors le roi dira à ceux qui seront à sa droite : Venez, vous qui êtes bénis de mon
Père; prenez possession du royaume qui vous a été préparé dès la fondation du
monde. v 34 - Matthieu 25:31-46

L’un des souvenirs les plus marquants que j’ai gardé de mon enfancea été les
moments passés dans un programme appelé Little Missionaries (Les Petits
Missionnaires). Pendant que ma mère participait à la rencontre des femmes, je
participait à la classe de missionnaire, en rêvant qu’un jour « Little Missionaries »
deviendrait réelle dans ma vie. Nous avions un livre avec des histoires de
missionnaires; et je me projetais dans ces différents lieux. Mais, c’est à l’Eglise du
Nazaréen que j’ai pu avoir l’opportunité, pour la première fois, de faire un voyage
missionnaire en Ukraine. Notre mission était de construire un centre de
réhabilitation; et tout prenait du sens, je ne lisais plus des histoires, j’expérimentais
vraiment le service envers les autres. 

J’ai toujours pensé que le meilleur moyen d’apprendre, c’est par la pratique; les
enfants ont besoin d’apprendre sur la mission en pratiquant. Dans Matthieu 25:31-
46, la Parole de Dieu décrit le jour du jugement des nations. Avez-vous réalisé que
ce passage nous expose à une réalité éloignée de notre perception du jugement
final? Ce jour-là, tout sera résumé en une seule chose: Qu’avons-nous fait pour
les autres et combien de fois? Ceux que Dieu place à Sa droite seront bienvenus
et Il leur dira : « Venez, vous qui êtes bénis de mon Père; prenez possession du
royaume qui vous a été préparé dès la fondation du monde. Car j’ai eu faim, et
vous m’avez donné à manger, j’ai eu soif, et vous m’avez donné à boire; j’étais
étranger, et vous m’avez recueilli, j’étais nu, et m’avez vêtu; j’étais malade, et vous
m’avez visité; j’étais en prison, et vous êtes venus vers moi ». Mais, à ceux placés à
sa gauche, Il dira, « vous ne m’avez pas donné à manger, vous ne m’avez pas
donné à boire, vous ne m’avez pas recueilli, vous ne m’avez pas vêtu, vous ne
m’avez pas visité »; et chacun demandera « Quand t’avons-nous fait ces choses?
», alors Il répondra « Je vous le dis en vérité, toutes les fois que vous avez fait ces
choses à l’un de ces plus petits frères, c’est à moi que vous les avez faites. ».

Prière: Dieu aide-nous à inciter et à exposer les enfants à Ta mission, en leur
permettent de vivre de petites expériences dans ce domaine. Qu’ils puissent
démonter l’amour de Christ à ceux qui sont encore plus petits qu’eux. Permet-leur
de faire partir des projets, et accorde-leur cette première opportunité de servir,
car ils sont toujours volontaires, attendant que les « grands » leur donnent cette
opportunité. Amen.
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PREPARER LES ENFANTS POUR LA MISSION
P.E.M. Sara Herrera de Cetino

Et si vous ne trouvez pas bon de servir l’Eternel, choisissez aujourd’hui qui vous
voulez servir, ou les dieux que servaient vos pères au-delà d fleuve, ou les dieux
des Amoréens dans leaps desquels vous habitez. Moi et ma maison, nous
servirons l’Eternel . Josué 24:15 

Pour moi, en tant que mère et gran-more, ce verset a été un grand défi, car il
montre le chemin à suivre, l’objectif à atteindre, la graine à semer. Josué a
confronté le peuple, leur rappelant toutes leurs expériences passées, les obstacles
qu’ils ont surmontés, et par dessus-tout, la grandeur de Dieu dans leurs vies. Il les
a mis au défi de choisir qui ils voulaient servir.

Nous aussi, nous devons choisir qui nous voulons servir. Josué en tant que leader
du peuple et chef de famille a su affirmer avec une telle assurance et une telle
détermination qui témoigne de cequ’il a enseigné et expérimenté, sa conviction
de vie et ce que sa famille a vu, entendu et expérimenté avec lui, « Moi et ma
maison… ». 

En tant que parents, grand-parents, oncles ou simplement des voisins ou des
frères de l’église, nous pouvons et devons nous tenir debout et affirmer comme
Josué, avec assurance : « Moi… », non par orgueil ni arrogance, mais comme des
personnes préparant ceux qui viennent après, ceux qui observent nos vies afin
qu’ils voient notre fidélité envers Dieu et comment nous Le servons et L’honorons
en premier. 

C’est la meilleure façon de préparer les enfants pour la Mission, si nous
choisissons de Le servir et de les enrôler dans ce service, en les encourageant et
en les soutenant dans leur propre service, alors nous pourrons dire avec
confiance : notre maison « servira l’Eternel » comme Josué l’a dit. De plus « Nous
serons et ferons des disciples »

Prière: Père, nous décidons de te suivre et de te servir, aide-nous dans ce
parcours afin que nos enfants puissent te connaitre et te servir à travers nos
exemples. Nous désirons, comme Josué, avoir l’assurance qu’ils continueront la
mission que tu nous a confié en demeurant fidèles, dans le nom de Jésus, amen.
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¡PASSER LE BATON AUX 
ENFANTS POUR LA MISSION!
Rosario Xuc

Ne t’ai-je pas donné cet ordre: Fortifie-toi et prends courage? Ne t’effraie point et
ne t’épouvante point, car l’Eternel,, ton Dieu, est avec toi dans tout ce que tu
entreprendras.  Josué 1:9

Lorsque nous nous projetons dans les missions, nos pensées visualisent
régulièrement des jeunes et des adultes ayant la possibilités d’aller en mission.
Aujourd’hui, notre image va changer. La bonne nouvelle c’est que Dieu inclut aussi
les enfants à allez et faire des nations des disciples. Voyons un peu ce que nous
dit l’une des histoires de la Bible. 

Moïse était responsable de conduire le peuple d’Israël à Canaan. Tout le peuple
était confiant que ce serait le cas. Un jour, Moïse partagea la nouvelle suivante : «
L’Eternel m’a dit Tu ne passeras pas ce Jourdain »; Cette nouvelle boulversé le
peuple, Moïse continua: « Josué marchera aussi devant toi » ; alors Moïse appela
Josué devant le peuple et prononça les mots suivants: « fortifie-toi et prends
courage, car c’est toi qui mettras ce peuple en possession du pays que Dieu a
juré…de leur donner »

Pour Josué, ce commandement représentait un défi, la tâche n’allait pas être
facile, mais par la puissance de Dieu, cela sera possible. Moïse a enrôlé Josué
dans la mission, croyant que Josué fera du bon travail, lui donnant l’opportunité,
équipé pour continuer cette merveilleuse tâche.

Après la mort de Moïse, Dieu confirma à Josué : « c’est toi qui mettras ce peuple
en possession du pays… fortifie-toi et prends courage ». Josué accepta et mena la
mission dans l’obéissance, Dieu était avec lui, et ils prirent possession du pays. 

Moïse transféra le message à Josué; Josué fut prêt à le recevoir.

Faisons des enfants des disciples; en gardant en tête qu’ils seront ceux qui vont
continuer la mission de Dieu. Passons le relais aujourd’hui !

Prière : Merci Seigneur, pour l’appel sur la vie des enfants à accomplir ta mission.
Aide-nous à les inclure, à chaque fois que nous les enseignons.Dans le nom de
Jésus, amen.
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PREPARER LES ENFANTS
POUR LA MISSION
Rev. Dhariana Balbuena

Et Jésus l’appela, et dit : Laissez venir à moi les petites enfants, et ne les en
empêchez pas; car le royaume de Dieu est pour ceux qui leur ressemblent. Luc
18:16 

Dans le passage de Luc 18:16, nous voyons comment Dieu démontre un amour et
une appréciation profonde pour les enfants. Il invite les petits enfants à venir à Lui,
reconnaissant la pureté de leur coeur et leur potentiel à comprendre et recevoir le
royaume de Dieu. Jésus nous enseigne que les enfants ne sont pas seulement le
futur de l’église, mais une partie vitale du présent, avec un rôle important dans la
mission de Dieu.

Dans la vie de tous les croyants, la mission est un appel fondamental. Jésus nous
demande d’aller partout dans le monde et de prêcher l’évangile à toute la
création. Les petits enfants font aussi partie de son plan rédempteur et, si nous
leur apprenons dès le plus jeune âge, ils peuvent devenir de puissants
instruments entre Ses mains.

En tant que parents, leaders et mentors, nous avons la responsabilité de cultiver
coeur de missionnaire chez les enfants. Nous devons insuffler en eux la valeur du
partage de l’évangile ,et servir les autres avec générosité et compassion. 

Inciter les enfants pour la mission, implique de les équiper pour vivre leur foi de
façon pratique et pertinente dans leur vie de tous les jours. Nous pouvons les
encourager à participer dans des missions locales, à prier pour les perdus, et
partager leur témoignage avec leur amis. Nous pouvons, aussi, leur enseigner de
soutenir les missionnaires par leur prière et leur offrande, et être des
ambassadeurs pour Christ dans leur école, quartier, et au sein de leur famille. 

Prière: Seigneur Jésus, permet-nous de toujours nous rappeler que les enfants
font partie de ton corps au présent, que tu peux et veux utiliser les enfants pour
apporter ta lumière au monde qui en a tant besoin. S’il te plaît aide-nous à
équiper, entrainer et guider les enfants afin qu’eux aussi puissent accomplir la
mission avec joie.
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PRÉPARER LES ENFANTS À LA MISSION
M.L. Alma Hidalgo

"Ne saviez-vous pas qu’il faut que je m’occupe des affaires de mon Père?" Luc 2:49
LSG

L'objectif de cette méditation est de penser que de même que Jésus devait
s'occuper et participer à la mission du Père, de même chaque enfant devrait être
préparé à la mission. 

Plusieurs passages bibliques nous invite à partager l'Evangile et à préparer des
disciples, les enfants peuvent être ces disciples! 
Comment pouvons-nous les préparer? 

En montrant aux enfants l'exemple de Jésus qui dès son jeunes âge à désiré
être impliqué et participer aux affaires Célestes.
En leur apprenant les outils nécessaires pour servir à la mission, Prière
(Matthieu 6:9), Prêcher la parole (Luc 5:1), Servir (Luc 22:27). 
En les amenant prêcher l’évangile à des endroits où ils peuvent expérimenter
avec d'autres enfants de faire connaître Jésus comme le Sauveur. 

Si nous nous engageons à réellement préparer les enfants dès leur plus jeune âge
à la mission, nous ne manquerons jamais de pasteurs, de dirigeants et de
missionnaires.

Prière : Notre Père qui est aux cieux, nous prions pour te demander d'envoyer des
personnes qui préparerons les enfants à ta mission, qu'ils soient des croyants
engagées au ministère des enfants, que ton Esprit les dirige dans ta volonté. Nous
savons que tu nous entends, et nous te louons, dans le nom de Jésus nous prions,
Amen. 
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LES AMIS DE JONATHAN
Rev. Erika Chaves 

"Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la
création." Marc 16:15 LSG

Je suis la mère de 2 filles - c'est une chaotique belle chose! Les enfants ont un
esprit c'est voilà pourquoi je suis sûr que Jésus nous a commandé d'être comme
eux. Une fois j'enseignais l'école du Dimanche tout en gardant une de mes filles,
nous parlions de comment demander à Dieu pour les autres et Jonathan, un
garçon de 8 ans m'a dit qu'il n'avait jamais prié pour ces amis. 

Je lui ai demandé pourquoi et il a dit, " Jee sais pas, je n'ai jamais pensé que je
devais le faire". Il m'a dit qu'il n'avait pas beaucoup d'amis, et que ses quelques
amis n'étaient pas très bons et ne parlaient pas beaucoup pour lui, alors je lui ai
dit que nous prirons pour de nouveaux amis, mais que Dieu aime tout le monde,
et que nous devrions prier pour ceux qui ne sont pas de si bons amis....

Après le cours, j'ai beaucoup réfléchi à cela. Jonathan n'avait jamais pensé avant
ça, qu'ilfaisait aussi partie de la mission de Dieu pour le monde et pouvait prier
pour ses amis, même s'ils ne sont pas bons. Le job est pour chacun de nous! 
C'est pourquoi entant qu'Eglise nous devrions encourager nos enfants à
s'impliquer dés leur plus jeune âge. Les experts disent notamment qu'avec un tel
accès à la technologie et à l'information, beaucoup d'enfants de sont déjà fixé des
objectifs et des convictions avant l'âge de 9 ans. Oui, aussi vite!

Nous avons choisi de continuer d'enseigner à Jonathan et aux autres enfants
qu'ils sont appelés à prier pour leurs amis et à leur montrer l'amour de Jésus pour
tous. 

Nous devons chercher des moyens d'évangéliser avec les enfants et
intentionnellement entant qu'Eglise plus nous concentrer sur eux dans la façon de
faire la mission. Les enfants de votre église savent-ils qu'ils font aussi partie de la
Grande Commission? 

Prière : Dieu, merci pour les enfants, ils sont si spéciaux! Nous prions qu'étant
qu'Eglise nous pouvons les intégrer dans notre travail de gagner tout le monde.
Que ça ne soit pas seulement en parole, mais que nous soyons également un
modèle dans leurs vies. Au nom de Jésus, amen.
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GENERATION IMPACT
Joel Bermudez

“"Que personne ne méprise ta jeunesse; mais sois un modèle pour les fidèles, en
parole, en conduite, en charité, en foi, en pureté."1 Timothée 4:12 LSG

L'adolescence est une étape de la vie remplie d'opportunités, de défis et de
décisions. Beaucoup de jeunes se demandent quel est le but de leur existence, ce
qu'ils souhaitent faire de leur futur, comment peuvent-ils contribuer positivement
au monde. La bible nous apprend que Dieu a un plan pour chacun de nous, et qu'il
nous a appelé à remplir une mission : être ses témoins et impacter notre
génération par l'évangile.

Entant que jeunes chrétiens, nous sommes appelés à être des agents de
changement dans notre génération. Dieu nous a donné des dons et talents
uniques pour remplir Sa mission dans le monde. Nous pouvons impacter les
autres en vivant une vie authentique remplie de l'amour de Dieu. Cela requiert
d'être courageux dans la foi, partageant l’Évangile avec audace et être une voix
d’espoir et de compassion au milieu d’un monde dans le besoin.

De plus, nous pouvons avoir un impact sur notre génération en étant des leaders
dans nos communautés et dans nos églises. Nous pouvons être des mentors et
des modèles pour les jeunes, les incitant à suivre le Christ et à vivre une vie pleine
de but et de sens. Nous pouvons également être des agents de changement sur
les questions sociales, en luttant pour la justice et le bien-être des autres. 

N'oublions pas que notre génération est pleine de défis et de tentations, mais
avec l'aide de Dieu et la puissance du Saint-Esprit, nous pouvons résister et être
des témoignages vivants de l'amour et de la grâce de Dieu. 

Prière : Père céleste, nous te demandons de nous donner la capacité et de nous
guider pour accomplir ta mission et avoir un impact sur notre génération. Aide-
nous à vivre selon ta Parole et à partager ton amour avec ceux qui nous
entourent. Je veux être un jeune déterminé, vivant pour toi et ta gloire, amen.
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TU ES LA LUMIÈRE ET TU DOIS BRILLER
Dr. Benjamín Soria

Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut être
cachée; et on n’allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau, mais on la
met sur le chandelier, et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. Que votre
lumière luise ainsi devant les hommes, afin qu’ils voient vos bonnes œuvres, et
qu’ils glorifient votre Père qui est dans les cieux. " Matthieu 5:14-16 LSG

Nous vivons à une époque où les générations actuelles sont poussées à être dans
l'obscurité, car tout ce qui se fait aujourd'hui nous présente une invitation à entrer
dans le monde des ténèbres.

Cette nouvelle génération a été créée dans un environnement où il est difficile de
distinguer la lumière des ténèbres car tout a une teinte claire-obscure. 

On observe que l’une des caractéristiques de cette époque postmoderne est le
relativisme ; les absolus ont été perdus de vue. Si beaucoup s’accordent pour
appeler bien, quelque chose qui est mauvais ou qui contredit la volonté de Dieu,
beaucoup l’acceptent comme tel, parce que c’est l’opinion du plus grand
nombre.
Nos jeunes luttent dans ce monde, et l’ennemi travaille sans relâche pour que son
royaume des ténèbres se manifeste jour après jour dans ces générations.

Le passage que nous avons lu confirme quelque chose de très important et c'est
que si nous avons cru et reconnu Jésus-Christ comme notre Seigneur et Sauveur
par la foi, parmi tous les bénéfices reçus, la Bible confirme que nous devenons
une source de lumière. Nous sommes lumière; et en tant que tels nous devons
briller, nous ne pouvons pas cacher, nous ne pouvons pas nous cacher, mais nous
devons briller au milieu de ce monde et laisser notre lumière briller vers les autres
pour qu'ils sortent de l'obscurité où ils sont submergés.

Bien-aimé jeune, tu es lumière, et où que tu sois, tu fais la différence, ne te sens
pas mal parce que les autres te montrent du doigt ou te critiquent pour ne pas
participer aux pratiques de ceux qui sont dans les ténèbres, éclaire-les plutôt
avec ta lumière, afin qu'ils puissent sortir de cette situation dont ils succombent. A
travers ta vie, ton témoignage, tes bonnes œuvres, beaucoup sortiront des
ténèbres et glorifieront le nom de ton Dieu.
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TU ES LA LUMIÈRE ET TU DOIS BRILLER
Dr. Benjamín Soria

Rappelez-vous que de nombreux jeunes dans l’histoire biblique ont fait la
différence, parce qu’ils n’ont pas laissé leur lumière faiblir, ils ont brillé et brillé, et
de cette façon, ils ont réussi à avoir un impact et à transformer leur génération.
C’est votre moment, où vous devez aussi briller et rayonner pour que votre
génération se transforme.

Prions que cette lumière ne cesse jamais de briller. 

Prière : Cher Dieu, que notre lumière continue de briller, afin qu'à travers notre vie
et notre témoignage, de nombreux jeunes puissent sortir des ténèbres et venir à
tes pieds. Donne-nous ta présence, afin que nous puissions, par notre vie et notre
témoignage, transformer notre génération. Amen.
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UN ENVIRONNEMENT FRUCTUEUX
Leigh Hope

Et ce que tu as entendu de moi en présence de beaucoup de témoins, confie-le à
des hommes fidèles, qui soient capables de l’enseigner aussi à d’autres. 2
Timothée 2:2 LSG

Tout au long de la Bible, nous pouvons trouver de nombreux exemples de jeunes
qui ont accompli leur mission et ont marqué des générations telles que Jérémie,
Daniel, Ruth, Esther, David, Timothée et d’autres.
Timothée était un jeune homme à qui on avait confié la direction des églises de
son époque. Nous voyons qu'il était fidèle et diligent, sortant de sa zone de confort
à une époque où les jeunes n'étaient pas valorisés dans le ministère. Ce qui a fait
une différence dans sa vie, c’est l’influence et le mentorat de l’apôtre Paul. Paul a
créé l’environnement idéal pour que Timothée soit fécond et accomplisse sa
mission.

La meilleure façon d’aider les jeunes à accomplir leur mission est de créer un
environnement propice à leur épanouissement. 
Créer un environnement qui : 

Les aide à comprendre la mission et leur rôle dans celle-ci – un espace où la
confiance est présente et le jugement est absent. La relation de Timothée avec
Paul était caractérisée par le respect et la confiance mutuels, ainsi que par
l’engagement et la compassion. Nos jeunes ont besoin d'être mentorés.
Encadrez-les.

1.

Les prépare à la mission. Comme Paul l’a fait avec Timothée, laissez-les vous
accompagner tout au long de votre parcours pour constater comment ils
devraient vivre et mener une vie utile. Équipez-les. 

2.

Leur crée des opportunités de servir - de montrer leur fidélité et leur diligence
à une tâche à leur manière unique. Laissez-les faire des erreurs et faites en
sorte que leur croissance soit prioritaire sur les traditions. Impliquez-les. 

3.

Lorsque nos jeunes accomplissent la mission, ayant un impact sur leur
génération, celle-ci se transmet à la génération suivante, tout comme Dieu l’a
prévu.

Prière : Notre Père, tu nous appelles en tant qu'individus et en tant qu'Église à
créer l'environnement approprié pour que nos jeunes soient féconds et
accomplissent la mission. Aide-nous à les impacter sur eux afin qu'ils puissent
avoir un impact sur leur génération et les générations à venir. Amen.
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JEUNES VOUS POUVEZ TRANSFORMER 
VOTRE GÉNÉRATION
Rev. Ana Zoila Díaz de Marciaga

"Josias fit disparaître toutes les abominations de tous les pays appartenant aux
enfants d’Israël, et il obligea tous ceux qui se trouvaient en Israël à servir l’Éternel,
leur Dieu. Pendant toute sa vie, ils ne se détournèrent point de l’Éternel, le Dieu de
leurs pères." 2 Chroniques 34:33 LSG

Le roi Josias avait 8 ans lorsqu'il commença à régner et à l'âge de 16 ans, alors
qu'il était adolescent, il commença sa rencontre avec Dieu. La jeunesse est un
temps de nombreux changements et les gens l’associent généralement à une
période de rébellion. Mais nous voyons que ce n'était pas comme ça pour Josias,
c'est à ce stade que non seulement Dieu l'a transformé, mais il a été un
instrument de transformation pour son peuple.

Josias, dans cette recherche du Seigneur, était motivé à éliminer du peuple tout
type d'idolâtrie, la purification d'un tel péché était profonde car il n'a laissé aucune
trace dans toute la nation, depuis sa maison jusqu'à tout le peuple. La purification
du péché a commencé dans sa vie et s'est propagée à tous ses proches et au-
delà. C'est cela impacter les autres.

À l’âge de 26 ans, il organisa la restauration du temple, le centre du culte de Dieu,
et administra l’ensemble du processus des ressources économiques et humaines
impliquant les populations dans cette mission.

Au cours de ce processus de restauration, Josias est confronté à la Parole de Dieu,
cette rencontre l'émeut de telle manière qu'il s'humilie devant Dieu et lui fait
alliance d'obéissance. Cette attitude amène Dieu à avoir pitié de son peuple et de
sa génération. Dieu lui a promis que pendant son règne aucun mal ne résulterait
du péché que le peuple avait commis. Cela motive Josias à appeler tout le
peuple à conclure une alliance avec Dieu. Durant toute la vie de Josias, le peuple
n'a pas cessé de chercher Dieu et de d'accomplir de cette alliance. Josias a eu un
impact sur sa génération en étant influencé par Dieu.

Prière : Père céleste, je me présente devant toi influencé par ta Parole, sachant
que tu peux utiliser ma vie pour opérer des transformations pour ta gloire.
Seigneur, aide-moi à atteindre ton objectif d'avoir un impact sur ma famille, mon
peuple et ma génération afin que nous puissions tous chercher ta face et t'obéir.
Que ma vie te glorifie afin que je puisse réaliser tous les plans divins que tu as
pour ma vie et impacter ma génération pour toi. Amen.
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JEUNES REMPLISSANT LEUR MISSION 
ET IMPACTANT LEUR GÉNÉRATION
Rev. Wilfredo Marciaga

"gardant le souvenir de la foi sincère qui est en toi, qui habita d’abord dans ton
aïeule Loïs et dans ta mère Eunice, et qui, j’en suis persuadé, habite aussi en toi. 

C’est pourquoi je t’exhorte à ranimer le don de Dieu que tu as reçu par l’imposition
de mes mains. Car ce n’est pas un esprit de timidité que Dieu nous a donné, mais
un esprit de force, d’amour et de sagesse. " 2 Timothée 1:5-7 LSG

Être jeune dans cette époque déformée, éloignée de toutes sortes de valeurs et
de principes, est assez difficile, pour la plupart c'est un défi improbable à
surmonter, en succombant aux courants philosophiques et aux mouvements
anti-bibliques. 

Comprendre l'identité et la mission de l'Église devrait générer en nous une grande
responsabilité et un grand engagement envers ce que Dieu a fait en nous ; Il a fait
de nous une partie de son peuple, il nous a choisis dès le commencement et nous
sanctifie, et ce sont quelques-unes des choses que le Seigneur a faites avec son
église.

L'église est composé de personne de tout âge, et dépendament de l'âge, ce sera
plus facile ou plus difficile d'exercer certaines fonctions, c'est pourquoi nous allons
aborder la mission de la perspective du traitement et de la fonction des jeunes.

En général à l'adolescence il y a plus se force et d'encouragement à travailler, et
cela est bénéfique pour la mission quand ils s'engage réellement pour le seigneur
et pour servire. Il y a beaucoup de choses que les jeunes peuvent dès leur plus
jeune âge, aussi bien dans l'église locale que pour le monde. 
Des pratiques spirituelles telles que la prière et la lecture de la Parole de Dieu, au
service qui peut être rendu aux autres membres de l'église et de la localité,
comme sortir prêcher l'Évangile dans des endroits ou des villes éloignés comme
Dieu le permet. Tout cela dans le but de perfectionner l’image du Christ chez le
jeune.

Il existe des jeunes qui ont accomplie la mission et impactés beaucoup, encore
aujourd'hui : 
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JEUNES REMPLISSANT LEUR MISSION 
ET IMPACTANT LEUR GÉNÉRATION
Rev. Wilfredo Marciaga

Le jeune Joseph en Égypte (Genèse 39:9).
Timothée (Timothée 4:12). 
David (1 Samuel 17:37). 
Josué (2 Chroniques 34: 1-2)

Aujourd'hui c'est le temps, le moment d'utiliser toutes les forces et les énergies au
service du Seigneur et d'impacter cette génération comme ils l'ont fait. 

Prière : Père, je te demander d'utiliser la nouvelle génération pour être et faire tes
disciples comme ces jeunes qui ont remplie la mission et impacter plusieurs. Je
demande cela dans le merveilleux nom se ton Fils, Jésus Christ. Amen. 
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DES JEUNES REMPLISSANT LEUR MISSION 
ET IMPACTANT LEUR GÉNÉRATION
Esteban Murillo Solano

"Je ne te délaisserai point, je ne t’abandonnerai point." Josué 1:5 b LSG

Dans un monde remplie de défis et d'adversité, les jeunes ont l'incroyable
opportunité de faire une claire différence dans leur génération. Le pouvoir et
l'influence que les jeune peuvent avoir est pourtant sous-estimé, mais l'histoire
nous montre des exemples de jeunes qui ont defiés toutes attentes et ont changé
le monde pour le mieux. 

Josué était un jeune homme qui affrontait le challenge de conduire le peuple
d'Israël vers la terre promise après la mort de Moïse. Malgré il faisait face à de
nombreux obstacles et peurs, Dieu lui a assuré qu'il ne l'abandonnerai ni ne le
laisserai tomber. Cette même promesse est valable pour les jeunes d'aujourd'hui
qui cherche à faire la différence dans leur génération. Entant que jeunes chrétiens,
nous avons la responsabilité et le privilège d'impacter positivement notre
génération avec l'amour et la vérité de Christ. Nous pouvons le faire en
démontrant intégrité, compassion et service. Nous pouvons influencer nos
familles, nos amis, nos écoles et nos communautés en vivant des vies qui reflètent
les valeurs du Royaume de Dieu. 

De plus, nous pouvons avoir un impact sur notre génération en partageant
l’Évangile avec courage et amour. Souvent, les jeunes ont une influence
particulière parmi leurs pairs et peuvent tendre la main à ceux qui recherchent
des réponses spirituelles. En partageant notre foi avec les autres et en apportant
le message d’espoir et de salut à ceux qui en ont besoin, nous pouvons être des
instruments de transformation pour notre génération.

Peu importe notre jeunesse ou l'ampleur des défis auxquels nous sommes
confrontés, nous pouvons compter sur la promesse de Dieu selon laquelle il ne
nous quittera pas et ne nous abandonnera pas. Avec son aide et ses directives,
nous pouvons avoir un impact significatif et durable sur notre génération. Les
jeunes ont un énorme potentiel pour avoir un impact sur leur génération. Ils sont
passionnés, créatifs et pleins d’énergie. Lorsque les jeunes sont passionnés par
Dieu, ils peuvent accomplir de grandes choses.

Prière : Seigneur, permets-nous d'avoir la force, la passion et l'amour nécessaires
pour tendre la main à une génération qui se perd lentement. Puissent nos jeunes
être libres de servir de manière créative, mais aussi avec compassion. Puissions-
nous tous être un dans cette bataille. En Ton Nom, Jésus, Amen !
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DES JEUNES REMPLISSANT LEUR MISSION
ET IMPACTANT LEUR GÉNÉRATION
Rev. Laura Campos

"Et Pharaon dit à ses serviteurs: Trouverions-nous un homme comme celui-ci,
ayant en lui l’esprit de Dieu? " Genèse 41:38 LSG

J'ai toujours aimé travailler avec les jeunes, parce qu'ils sont très spéciaux,
lorsqu'ils sont déterminés et découvrent leur but en Dieu, ils peuvent devenir
extraordinaires ; ils sont passionnés, audacieux, inaccessibles et surtout : Engagés !

Joseph, le fils de Jacob, est un exemple de jeune homme déterminé, il a été vendu
comme esclave par ses propres frères, il a été diffamé et même emprisonné, mais
il a quand même gardé son intégrité, il est resté fidèle à ses croyances, mais
surtout à Dieu. Avec le temps, il comprit que Dieu lui avait confié une mission très
spéciale : pour sauver son propre peuple d'une nation étrangère, il devait
sûrement au début lutter avec ses propres pensées et sentiments, mais son
obéissance et la faveur de Dieu l'ont amené à devenir le commandant en second
après Pharaon.

Comme Joseph de nombreux jeunes ont la capacité de devenir de grands leaders
au service du royaume, ils n'ont qu'à répondre à la voix de Dieu qui les
responsabilise et les envoie diriger dans différents domaines et ministères. Le
leadership de Joseph a non seulement sauvé le peuple d'Israël de la famine, mais
aussi toutes les nations de la terre. Il est devenu un jeune dirigeant qui a eu un
impact sur toute sa génération. Sa sagesse et son règne ont été loués et rappelés
encore aujourd’hui.

Jeune homme : Répondre à l'appel de Dieu et revêtir sa mission n'est pas facile,
mais lorsque vous vous sentez découragé, pensez à Joseph et à sa conviction de
servir Dieu. Cette génération doit être impactée ! Et quoi de mieux si nous le
faisons : Les enfants du Dieu vivant.

Prière : Je souhaite que chaque jeune qui lit ceci trouve le merveilleux plan que
Dieu a préparé pour sa vie, qu'il l'accepte et qu'il l'incarne avec toute l'essence de
son être. Au nom de Jésus. Amen.
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VIVRE LA MISSION, 
DANS TOUS LES SCÉNARIOS
Rev. David González

"David dit encore: L’Éternel, qui m’a délivré de la griffe du lion et de la patte de
l’ours, me délivrera aussi de la main de ce Philistin. Et Saül dit à David: Va, et que
l’Éternel soit avec toi!" 1 Samuel 17:37 LSG

Imaginez la scène. À un bout de la vallée, l’armée des Philistins, et à l’autre
extrémité, l’armée israélite. Et alors qu’ils étaient alignés pour la bataille, Goliath
sortit de la formation pour défier et se moquer des soldats israélites. Pendant 40
jours, deux fois par jour, cette scène s'est répétée ! Et bien que les soldats israélites
étaient occupés – se rassemblant et criant – lorsque le défi de Goliath arriva, ils
s'enfuirent. Cela me montre qu'être occupé n'est pas synonyme de vivre et
d'accomplir la mission de Dieu.

Au-delà du nombre d'activités que nous organisons, il s'agit de personnes ayant
une rencontre personnelle avec Dieu, expérimentant une transformation,
rejoignant la famille de la foi et embrassant la mission du Seigneur. Il s'agit de
lever les mains pour adorer Dieu et, avec ces mêmes mains, embrasser les
nécessiteux. Dieu veut que nous fassions partie de sa mission, ici et maintenant !
Où que nous soyons !

La mission se vit au quotidien. Parfois, il s'agit d'affronter des géants, mais la
plupart du temps, il s'agit de prendre soin des brebis qui nous ont été confiées,
comme l'a fait David. Cela se voit également lorsque nous obéissons et apportons
de la nourriture à nos frères, tout comme David l'a fait lorsque son père le lui a
demandé.
Il ne s’agit pas de projecteurs ou de plates-formes, mais d’obéissance au lieu et
au moment auxquels Dieu nous a appelés.

La mission se vit au quotidien. 
Nous sommes en mission avec Dieu, et peut-être que votre champ de bataille ou
votre troupeau est différent des autres, mais le Dieu qui vous appelle, vous équipe
et vous soutient avec sa grâce est le même, quelles que soient les circonstances
ou le scénario. 

Prière : Seigneur, merci de nous faire confiance et de nous inviter à faire partie de
ta mission. Nous savons que nous ne sommes pas seuls, Tu es avec nous. Cette
assurance – que le Seigneur qui nous invite nous accompagne aussi – est notre
force. Amen.
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Si mon peuple,
qui porte mon
nom, veut
s'humilier, prier,
chercher ma
face et se
détourner de ses
mauvaises voies,
alors j'écouterai
du ciel, je
pardonnerai
leurs péchés et je
guérirai leur
pays.

2 Chroniques 7:14

MERCI POUR
VOTRE
PARTICIPATION
À CES 40
JOURS DE


